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Newsletter settimanale di Avvertenze http://avvertenze.aduc.it
Notizie, riflessioni e guide pratiche per il consumatore: per conoscere ed aver coscienza dei propri 
diritti, per combattere le arroganze di ogni tipo.
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In questo numero:
- Notizie.
http://avvertenze.aduc.it/notizia/

- Vignetta
07-01-2011 15:48 I nuovi sacchetti ecologici per la spesa
http://www.aduc.it/vignetta/nuovi+sacchetti+ecologici+spesa_18594.php

- Giannino
10-01-2011 10:01 Il welfare italiano
http://www.aduc.it/giannino/welfare+italiano_18599.php

- Comunicati
05-01-2011 09:28 Roma. Olimpiadi 2020? No grazie!
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/roma+olimpiadi+2020+no+grazie_18587.php
05-01-2011 11:13 Aduc Immobili – Tarsu e autodenuncia di occupazione-detenzione: si avvicina il termine di 
scadenza. Che fare
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/aduc+immobili+tarsu+autodenuncia+occupazione_18588.php
07-01-2011 09:44 Creme solari in montagna. Consigli
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/creme+solari+montagna+consigli_18591.php
07-01-2011 13:36 Aduc in web e i suoi numeri. 2010: 15 milioni di visitatori unici
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/aduc+web+suoi+numeri+2010+15+milioni+visitatori_18593.php
08-01-2011 13:17 Imprese e consumatori. Istituzionalizzare gli illeciti? Il caso della deducibilita' fiscale delle 
multe Antitrust
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/imprese+consumatori+istituzionalizzare+illeciti_18596.php
08-01-2011 14:21 Mangimi. Diossina in latte, uova e carne dalla Germania. Consigli: evitare il consumo!
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/mangimi+diossina+latte+uova+carne+dalla+germania_18597.php
10-01-2011 09:03 Viaggiare in aereo e perdere i bagagli
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/viaggiare+aereo+perdere+bagagli_18598.php
10-01-2011 15:16 Canone/Imposta Rai. Chi sta fregando la concorrenza sulle forme di pagamento? 
Denuncia all'Antitrust
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/canone+imposta+rai+chi+sta+fregando+concorrenza_18601.php
11-01-2011 12:58 Dahlia Tv in liquidazione. Rischio beffa per gli utenti: pronti ad interrompere i pagamenti
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/dahlia+tv+liquidazione+rischio+beffa+utenti+pronti_18603.php
11-01-2011 13:13 Voli in ritardo. I diritti del passeggero
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/voli+ritardo+diritti+passeggero_18604.php
11-01-2011 13:52 Padova, aria tossica in città. Da 10 anni è fuorilegge riguardo ad un potente cancerogeno, 
il benzoapirene.
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/padova+aria+tossica+citta+10+anni+fuorilegge_18605.php

- Articoli
05-01-2011 15:05 I rischi del buon umore a tutti i costi
http://avvertenze.aduc.it/articolo/rischi+buon+umore+tutti+costi_18589.php
06-01-2011 17:12 Contribuenti, utenti e consumatori: le novita' in Germania
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http://avvertenze.aduc.it/articolo/contribuenti+utenti+consumatori+novita+germania_18590.php
10-01-2011 11:43 L'insoluto italiano, i tempi della furbizia e quelli della giustizia
http://avvertenze.aduc.it/articolo/insoluto+italiano+tempi+della+furbizia+quelli+della_18600.php
11-01-2011 11:48 L'immortalita' e' tale attraverso la vita
http://avvertenze.aduc.it/articolo/immortalita+tale+attraverso+vita_18602.php
11-01-2011 19:37 2010-2100. Dall'uomo riparato all'uomo aumentato
http://avvertenze.aduc.it/articolo/2010+2100+dall+uomo+riparato+all+uomo+aumentato_18607.php
11-01-2011 19:41 Energia alternativa e risparmio energetico. Intervista al ricercatore Bertrand Piccard
http://avvertenze.aduc.it/articolo/energia+alternativa+risparmio+energetico+intervista_18606.php

- Notizie
05-01-2011 09:17 ITALIA/Film con sottotitoli in cinese proiettato a Firenze
http://avvertenze.aduc.it/notizia/film+sottotitoli+cinese+proiettato+firenze_121632.php
05-01-2011 09:35 ITALIA/Condominio. Cassazione: no ai debiti affissi in bacheca
http://avvertenze.aduc.it/notizia/condominio+cassazione+no+ai+debiti+affissi+bacheca_121633.php
05-01-2011 10:00 FRANCIA/Immigrati clandestini. Far pagare l'assistenza medica portera' ad un costo 
maggiore per lo Stato
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrati+clandestini+far+pagare+assistenza+medica_121634.php
05-01-2011 10:15 FRANCIA/Internet tramite Wimax: pericoloso per la salute?
http://avvertenze.aduc.it/notizia/internet+tramite+wimax+pericoloso+salute_121635.php
05-01-2011 11:52 ITALIA/Autovelox illegali e proventi distratti. Indagati funzionari Comune Roncofreddo (Fc)
http://avvertenze.aduc.it/notizia/autovelox+illegali+proventi+distratti+indagati_121636.php
05-01-2011 12:18 GERMANIA/Diossina nei mangimi per animali
http://avvertenze.aduc.it/notizia/diossina+nei+mangimi+animali_121637.php
05-01-2011 14:49 USA/Cannabis, principio attivo efficace contro la schizofrenia in quattro casi clinici
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cannabis+principio+attivo+efficace+contro_121638.php
05-01-2011 14:57 USA/Tv ed Internet: anche Microsoft prepara un apparecchio integrato
http://avvertenze.aduc.it/notizia/tv+internet+anche+microsoft+prepara+apparecchio_121639.php
05-01-2011 14:59 U.E./Google manipola i risultati delle ricerche? La Commissione europea indaga
http://avvertenze.aduc.it/notizia/google+manipola+risultati+ricerche+commissione_121640.php
05-01-2011 16:44 EUROPA/Internet. Firefox supera Explorer
http://avvertenze.aduc.it/notizia/internet+firefox+supera+explorer_121641.php
05-01-2011 17:05 CINA/Internet: Twitter è illegale, ma la polizia usa altri siti di microblogging per dare 
informazioni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/internet+twitter+illegale+ma+polizia+usa+altri+siti_121642.php
05-01-2011 17:08 ARABIA SAUDITA/Censura. Stretta su blog e media online, mentre l'uso della Rete cresce
http://avvertenze.aduc.it/notizia/censura+stretta+blog+media+online+mentre+uso+della_121643.php
05-01-2011 17:55 USA/Staminali. Una proteina puo' fermare la metastasi del cancro
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+proteina+puo+fermare+metastasi+cancro_121644.php
05-01-2011 19:27 ITALIA/Vaccino contro cocaina. Bloccata la sperimentazione
http://avvertenze.aduc.it/notizia/vaccino+contro+cocaina+bloccata+sperimentazione_121645.php
05-01-2011 19:29 OLANDA/Coffe shop. Su 660, 450 chiudono per la nuova legge
http://avvertenze.aduc.it/notizia/coffe+shop+660+450+chiudono+nuova+legge_121646.php
05-01-2011 19:35 USA/Vaccino contro cocaina efficace su topi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/vaccino+contro+cocaina+efficace+topi_121647.php
05-01-2011 19:42 IRAN/Nuova impiccagione per trafficante di droga
http://avvertenze.aduc.it/notizia/nuova+impiccagione+trafficante+droga_121648.php
05-01-2011 19:47 MESSICO/Narcoguerra. Zetas uccidono due clown presunti informatori di polizia
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+zetas+uccidono+due+clown+presunti_121649.php
06-01-2011 10:15 FRANCIA/Censura. Sospeso un funzionario di Marsiglia che aveva creato un web 
'Wikileaks13'
http://avvertenze.aduc.it/notizia/censura+sospeso+funzionario+marsiglia+che+aveva_121650.php
06-01-2011 10:31 ITALIA/Matrimoni gay. No della Corte Costituzionale
http://avvertenze.aduc.it/notizia/matrimoni+gay+no+della+corte+costituzionale_121651.php
06-01-2011 10:34 IRAN/Traffico droga. Cittadina olandese condannata a morte
http://avvertenze.aduc.it/notizia/traffico+droga+cittadina+olandese+condannata+morte_121652.php
06-01-2011 11:36 USA/Staminali contro ictus. Fda autorizza sperimentazione farmaco della Aldagen
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+contro+ictus+fda+autorizza_121653.php
06-01-2011 11:53 USA/Staminali cordonali contro i traumi al cervello dei bambini
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+cordonali+contro+traumi+al+cervello+dei_121654.php
06-01-2011 11:58 U.E./Vendite al dettaglio in calo nell'eurozona
http://avvertenze.aduc.it/notizia/vendite+al+dettaglio+calo+nell+eurozona_121655.php
06-01-2011 17:23 ITALIA/Immigrati in carcere:37%. Sappe chiede al Governo
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http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrati+carcere+37+sappe+chiede+al+governo_121656.php
06-01-2011 18:33 USA/Staminali contro malattie del fegato. Azienda apre ufficio in Cina per esperimento con 
bioerattore della Nasa
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+contro+malattie+fegato+azienda+apre_121657.php
06-01-2011 19:20 ITALIA/Otto per mille allo Stato... ma meta finisce alla Chiesa. Denuncia dei Radicali
http://avvertenze.aduc.it/notizia/otto+mille+allo+stato+ma+meta+finisce+alla+chiesa_121658.php
07-01-2011 07:18 ISRAELE/Segregazione in autobus per sesso. Corte Suprema: si', solo se volontaria
http://avvertenze.aduc.it/notizia/segregazione+autobus+sesso+corte+suprema+si+solo+se_121659.php
07-01-2011 07:35 GERMANIA/Mangimi animali alla diossina. Il Governo interviene
http://avvertenze.aduc.it/notizia/mangimi+animali+alla+diossina+governo+interviene_121661.php
07-01-2011 09:38 UNGHERIA/Censura. Il presidente Orban difende la sua legge
http://avvertenze.aduc.it/notizia/censura+presidente+orban+difende+sua+legge_121660.php
07-01-2011 09:55 GRAN BRETAGNA/Contraccettivo sottocutaneo impiantanto male: 600 risarcimenti
http://avvertenze.aduc.it/notizia/contraccettivo+sottocutaneo+impiantanto+male+600_121662.php
07-01-2011 10:32 USA/Staminali per ricreare la cartilagine delle articolazioni lesionate
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+ricreare+cartilagine+articolazioni_121663.php
07-01-2011 10:46 ITALIA/Rai. Dopo il passaggio al digitale terrestre, in Emilia Romagna va in onda il Tg3 
regionale del Veneto
http://avvertenze.aduc.it/notizia/rai+dopo+passaggio+al+digitale+terrestre+emilia_121664.php
07-01-2011 11:50 BELGIO/Staminali e insufficienza cardiaca: risultati positivi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+insufficienza+cardiaca+risultati+positivi_121666.php
07-01-2011 11:57 AUSTRALIA/Cannabis terapeutica per l'autotrattamento dei sintomi Ptsd
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cannabis+terapeutica+autotrattamento+dei+sintomi_121667.php
07-01-2011 16:01 ITALIA/Legge anti-fumo. Fumatori: dopo sei anni non calano
http://avvertenze.aduc.it/notizia/legge+anti+fumo+fumatori+dopo+sei+anni+non+calano_121668.php
07-01-2011 17:11 COREA DEL SUD/Procura indaga clinica staminali senza autorizzazioni per esperimenti
http://avvertenze.aduc.it/notizia/procura+indaga+clinica+staminali+senza_121669.php
07-01-2011 18:00 TAILANDIA/Operazione antidroga con 21.000 arresti
http://avvertenze.aduc.it/notizia/operazione+antidroga+21+000+arresti_121670.php
08-01-2011 09:54 USA/Obama fa dietrofront sul piano di fine vita
http://avvertenze.aduc.it/notizia/obama+fa+dietrofront+sul+piano+fine+vita_121671.php
08-01-2011 10:35 CANADA/Fine vita, se ne è andata Evelyn Martens
http://avvertenze.aduc.it/notizia/fine+vita+se+ne+andata+evelyn+martens_121672.php
08-01-2011 10:46 GRECIA/Muro Anti-immigrati verso Turchia. Preoccupazione Unhcr
http://avvertenze.aduc.it/notizia/muro+anti+immigrati+verso+turchia+preoccupazione_121673.php
08-01-2011 10:51 ITALIA/Diritti immigrati. Un anno dopo a Rosarno
http://avvertenze.aduc.it/notizia/diritti+immigrati+anno+dopo+rosarno_121674.php
08-01-2011 11:21 ITALIA/Sanzioni Antitrust deducibili dai bilanci
http://avvertenze.aduc.it/notizia/sanzioni+antitrust+deducibili+dai+bilanci_121675.php
09-01-2011 20:17 MESSICO/Narcoguerra. Dodici teste mozzate davanti a centro commerciale Acapulco
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+dodici+teste+mozzate+davanti+centro_121676.php
09-01-2011 20:20 IRAN/Impiccati quattro trafficanti di droga
http://avvertenze.aduc.it/notizia/impiccati+quattro+trafficanti+droga_121677.php
09-01-2011 20:42 USA/Le staminali che danno origine ai tumori cerebrali mortali
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+che+danno+origine+ai+tumori+cerebrali_121678.php
09-01-2011 20:59 SPAGNA/Staminali contro le lesioni midollari
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+contro+lesioni+midollari_121679.php
10-01-2011 08:44 ITALIA/Sindaci e presidenti di Provincia e di Regione. I piu' e i meno amati. Indagine
http://avvertenze.aduc.it/notizia/sindaci+presidenti+provincia+regione+piu+meno+amati_121680.php
10-01-2011 11:23 GIAPPONE/Staminali umane nei maiali per generare pancreas per il trapianto
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+umane+nei+maiali+generare+pancreas_121681.php
10-01-2011 11:45 ITALIA/Testamento biologico. veronesi: meglio nessuna legge
http://avvertenze.aduc.it/notizia/testamento+biologico+veronesi+meglio+nessuna+legge_121682.php
10-01-2011 12:36 U.E./Commissario Dalli: ospedali bisognosi di miglioramenti
http://avvertenze.aduc.it/notizia/commissario+dalli+ospedali+bisognosi+miglioramenti_121683.php
10-01-2011 13:03 GERMANIA/Mangime alla diossina. Governo: situazione migliora. Mangime esportato in 
Dk
http://avvertenze.aduc.it/notizia/mangime+alla+diossina+governo+situazione+migliora_121685.php
10-01-2011 13:11 GIAPPONE/La ministra e il figlio in provetta: non proibito, ma un tabu'
http://avvertenze.aduc.it/notizia/ministra+figlio+provetta+non+proibito+ma+tabu_121684.php
10-01-2011 13:26 ITALIA/Reti nuova generazione: offerta Telecom Italia per offrire fibra ottica in 13 città 
contestata dai concorrenti
http://avvertenze.aduc.it/notizia/reti+nuova+generazione+offerta+telecom+italia_121686.php
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http://avvertenze.aduc.it/notizia/diritti+immigrati+anno+dopo+rosarno_121674.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/muro+anti+immigrati+verso+turchia+preoccupazione_121673.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/fine+vita+se+ne+andata+evelyn+martens_121672.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/obama+fa+dietrofront+sul+piano+fine+vita_121671.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/operazione+antidroga+21+000+arresti_121670.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/procura+indaga+clinica+staminali+senza_121669.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/legge+anti+fumo+fumatori+dopo+sei+anni+non+calano_121668.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cannabis+terapeutica+autotrattamento+dei+sintomi_121667.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+insufficienza+cardiaca+risultati+positivi_121666.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/rai+dopo+passaggio+al+digitale+terrestre+emilia_121664.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+ricreare+cartilagine+articolazioni_121663.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/contraccettivo+sottocutaneo+impiantanto+male+600_121662.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/censura+presidente+orban+difende+sua+legge_121660.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/mangimi+animali+alla+diossina+governo+interviene_121661.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/segregazione+autobus+sesso+corte+suprema+si+solo+se_121659.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/otto+mille+allo+stato+ma+meta+finisce+alla+chiesa_121658.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+contro+malattie+fegato+azienda+apre_121657.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrati+carcere+37+sappe+chiede+al+governo_121656.php


10-01-2011 13:35 USA/WikiLeaks. Autorità statunitensi chiedono a Twitter tutti i dati su Assange
http://avvertenze.aduc.it/notizia/wikileaks+autorita+statunitensi+chiedono+twitter_121687.php
10-01-2011 13:52 FRANCIA/Cannabis, Thc può curare la sindrome di Isaac
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cannabis+thc+puo+curare+sindrome+isaac_121688.php
10-01-2011 16:26 ITALIA/Annunci. Autorità Energia: piano triennale per rafforzare la tutela dei consumatori
http://avvertenze.aduc.it/notizia/annunci+autorita+energia+piano+triennale+rafforzare_121689.php
10-01-2011 18:06 GERMANIA/Alimenti: purche' senza additivi sintetici
http://avvertenze.aduc.it/notizia/alimenti+purche+senza+additivi+sintetici_121690.php
11-01-2011 09:20 ITALIA/Consumi come nel 1999, ripresa nel 2012. Indagine Confcommercio
http://avvertenze.aduc.it/notizia/consumi+come+nel+1999+ripresa+nel+2012+indagine_121691.php
11-01-2011 09:23 ITALIA/Cartine per rollare. Pdl contro
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cartine+rollare+pdl+contro_121692.php
11-01-2011 09:47 ITALIA/Immigrazione. Caritas: no a decreto flussi, si' a sanatoria
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+caritas+no+decreto+flussi+si+sanatoria_121693.php
11-01-2011 10:09 SPAGNA/Niente piu' corrida alla tv di Stato
http://avvertenze.aduc.it/notizia/niente+piu+corrida+alla+tv+stato_121694.php
11-01-2011 11:43 ITALIA/Televisioni a pagamento. Dahlia Tv in liquidazione, per ora le trasmissioni 
continuano
http://avvertenze.aduc.it/notizia/televisioni+pagamento+dahlia+tv+liquidazione+ora_121696.php
11-01-2011 12:05 USA/Staminali contro il cancro al sangue
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+contro+cancro+al+sangue_121697.php
11-01-2011 13:09 TAIWAN/Il rischio di cancro al polmone aumenta con la tubercolosi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/rischio+cancro+al+polmone+aumenta+tubercolosi_121695.php
11-01-2011 17:38 USA/Staminali contro la paralisi cerebrale dei bambini
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+contro+paralisi+cerebrale+dei+bambini_121698.php
11-01-2011 18:04 REP. CECA/Staminali contro l'ischemia agli arti
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+contro+ischemia+agli+arti_121699.php
11-01-2011 19:51 ITALIA/Immigrati hanno stessi diritti italiani per risarcimenti Rca. Cassazione
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrati+hanno+stessi+diritti+italiani_121700.php

-------------------------------------------

LE PETIZIONI DELL'ADUC

Sono due, e sul sito c'è la documentazione che ne spiega i motivi e vi chiede di firmarle.
Vi riportiamo uno stralcio di quanto troverete sul sito.

ONU / VATICANO
La petizione chiede al Segretario generale delle Nazioni Unite di modificare lo status del Vaticano, da "Stato 
non membro, Osservatore Permanente" con potere di voto, a Organizzazione non governativa con potere 
consultivo.
http://avvertenze.aduc.it/info/vaticano.php

PER L'ABOLIZIONE DEL CANONE RAI
La petizione rivolta a Camera e Senato chiede l'abolizione del canone/tassa Rai
http://tlc.aduc.it/rai/

-------------------------------------------

Ricordiamo ai lettori che sul portale sono in lettura sei canali tematici e sei sottocanali con 
informazioni e consigli quotidiani, tutti editi dall'Aduc:

- Avvertenze
http://avvertenze.aduc.it
Per conoscere i propri diritti e combattere le arroganze di ogni tipo
Sottocanali:
- Rimborso Windows: http://avvertenze.aduc.it/rimborsowindows/
- Censura: http://avvertenze.aduc.it/censura/
- Immobili: http://avvertenze.aduc.it/immobili/

- Investire Informati
http://investire.aduc.it
Informazione e consulenza finanziaria
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- Salute
http://salute.aduc.it
Uno spazio di informazione e discussione basato su un principio essenziale: solo l'individuo può disporre 
della propria salute. Oltre alla ricerca con le cellule staminali, alla clonazione, all'eutanasia e alla lotta al 
dolore, ADUC Salute informa su temi come fecondazione assistita, interruzione di gravidanza, 
tossicodipendenza, contraccezione, sessualità, etc.
Sottocanali:
- Eutanasia: http://salute.aduc.it/eutanasia/
- Cellule staminali: http://salute.aduc.it/staminali/

- Droghe
http://droghe.aduc.it
Notizie quotidiane sulle droghe con attenzione alla situazione internazionale, alle diverse realtà, ai traffici, 
all'andamento della "war on drugs", ai sistemi di produzione e di spaccio delle sostanze stupefacenti.

- Telecomunicazioni
http://tlc.aduc.it
I diritti degli utenti di tv, Internet e telefonia
Sottocanali:
- Stop al canone Rai: http://tlc.aduc.it/info/specialecanonerai.php

- Immigrazione
http://immigrazione.aduc.it
Diritti degli stranieri in Italia

-------------------------------------------
VIGNETTA

07-01-2011 15:48 I nuovi sacchetti ecologici per la spesa
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-------------------------------------------
GIANNINO

10-01-2011 10:01 Il welfare italiano

-------------------------------------------
NOTIZIE

05-01-2011 09:17 ITALIA/Film con sottotitoli in cinese proiettato a Firenze

 Sara' proiettato a Firenze il primo film italiano sottotitolato in 
cinese, novita' che verra' presentata per la prima volta nel quartiere di San Donnino dove il 50 per cento 
degli abitanti proviene dal Paese orientale. Il film, intitolato 'La marea silenziosa (Quelli della Vespa)' e diretto 
dal regista Tommaso Cavallini, e' ambientato nella fabbrica di Pontedera della Piaggio dove si produce lo 
scooter piu' famoso del mondo, appunto la Vespa. Come sala di proiezione e' stato scelto Spazio Reale, 
luogo culturale dove un parroco di frontiera, don Giovanni Momigli, da un ventennio opera per l'integrazione 
della comunita' cinese con gli italiani.
'Ritengo - spiega Don Giovanni Momigli, parroco di San Donnino e presidente della Fondazione Spazio 
Reale - che questo sia un evento importante per contribuire alla costruzione del tessuto relazionale delle 
nostre comunita' e favorire l'intercultura, intesa non come dato ma come processo'.
'Due sono gli obiettivi che ci siamo posti sottotitolando in cinese - ha spiegato Lorenzo Minoli, responsabile 
della produzione del film -: intercettare le esigenze culturali di un vasto pubblico di immigrati con finalita' 
sociali, come le comunita' cinesi in Italia e un nuovo concetto di distribuzione dei prodotti'. Dopo la proiezione 
a Firenze il film andra' anche negli Stati Uniti, Principato di Monaco, Germania e Buenos Aires. Inoltre, oltre 
a quelli in cinese, sono disponibili copie con sottotitoli in inglese, francese, spagnolo e tedesco e presto 
anche in hindi e arabo.



05-01-2011 09:35 ITALIA/Condominio. Cassazione: no ai debiti affissi in bacheca

 Con la sentenza n. 186 del 4 gennaio 2011, la seconda sezione 
civile della Cassazione giudica un illecito affiggere sulle bacheche presenti negli spazi condominiali "le 
posizioni di debito" di inquilini e proprietari. La Corte ha accolto il ricorso di un condomino del napoletano che 
aveva chiesto di essere risarcito dal condominio per violazione della privacy dopo l'affissione nell'androne 
del palazzo dei debiti che questo non aveva ancora saldato. Nella fattispecie il proprietario di un immobile 
all'interno di un condominio aveva citato per danni l'amministratore perche' in uno spazio comune erano stati 
affissi i dati relativi alla sua posizione debitoria. Sia il Tribunale civile di Napoli che la Corte d'Appello ne 
avevano rigettato le richieste.
La Cassazione invece ha cassato la sentenza della corte d'appello accogliendo il ricorso: sono prevalenti le 
esigenze di privacy dei singoli condomini rispetto a quelle di efficienza dell'amministrazione condominiale. 
Riconosciuto anche il diritto al risarcimento del danno per illiceita' del comportamento tenuto quale fonte di 
responsabilita' civile.
Per questo il giudice del rinvio dovra' attenersi al principio secondo cui "la disciplina del codice in materia di 
protezione dei dati personali, di cui al d.lgs. 30 giugno 2003, n. 196, prescrivendo che il trattamento dei dati 
personali avvenga nell'osservanza dei principi di proporzionalita' e di non eccedenza rispetto agli scopi per 
cui i dati stessi sono raccolti, non consente che gli spazi condominiali, aperti all'accesso a terzi estranei al 
condominio, possano essere utilizzati per la comunicazione di dati personali riferibili al singolo condomino". 
"Fermo il diritto di ciascun condomino di conoscere, anche, anche su propria iniziativa, gli inadempimenti 
altrui nei confronti della collettivita' condominiale - l'affissione nella bacheca dell'androne condominiale, da 
parte dell'amministratore, dell'informazione concernente le posizioni di debito del singolo partecipante al 
condominio, risolvendosi nella messa a disposizione di quel dato in favore di una serie indeterminata di 
persone estranee, costituisce un'indebita diffusione, come tale illecita e fonte di responsabilita' civile, ai sensi 
degli artt. 11 e 15 del codice".

05-01-2011 10:00 FRANCIA/Immigrati clandestini. Far pagare l'assistenza medica portera' ad un costo 
maggiore per lo Stato
La stretta alle condizioni di accesso all'assistenza medica agli immigrati clandestini, votata a dicembre dal 
Parlamento, sara' controproducente. Cosi' un rapporto dell'Ispezione degli affari sociali (IGAS) e 
dell'Ispezione delle Finanze (IGF). Con una dettagliata analisi del dispositivo che consente l'accesso a 
queste cure agli immigrati clandestini il cui reddito non supera i 634 euro al mese, vengono contestate tutte 
le nuove norme approvate.
Gli abusi che sarebbero alla base della decisione del provvedimento non e' possibile statisticamente stabilirli 
attraverso un legame tra aumento delle spese e aumento di abusi e frodi. Il fenomeno del turismo medico e' 
inesistente, perche' gli irregolari sono comunque iscritti in anticipo in una lista. Nel 2009 i “sans papier” che 
hanno usufruito di questa assistenza sono stati solo una ventina.
Ma soprattutto il rapporto critica il contributo forfettario di 30 euro previsto dal budget 2011. Un contributo 
reputato finanziariamente inadatto, amministrativamente complesso e foriero di rischi sanitari. Potrebbero 
aumentare coloro che si rivolgono molto tardi all'ospedale e, quindi, le cure sarebbero piu' costose. I 6 milioni 
di euro di nuovi introiti, potrebbero trasformarsi in spese supplementari per 20 milioni di euro.



05-01-2011 10:15 FRANCIA/Internet tramite Wimax: pericoloso per la salute?

 In Borgogna, il sistema ad alta velocita' Wimax per connettersi ad 
Internet (piu' potente del WiFi) e' causa di diversi problemi legali alla elettro-ipersensibilita'. Da qui l'allarme 
del “Collectif pour la vie” che, a nome di una trentina di vittime sanitarie, chiede di rimpiazzare il Wimax con il 
Wired. Christiane Estève dice che “dopo l'installazione del Wimax, alcuni hanno dovuto abbandonare la citta' 
di Dijon. Io stessa, che avevo gia' dei mal di testa per la presenza delle antenne della telefonia mobile, ho 
ormai grossi problemi neurologici”.
Per il dottor Dominique Belpomme, presidente dell'Artàc (associazione per la ricerca terapeutica contro il 
cancro) esiste senza dubbi una sindrome di intolleranza ai campi magnetici. “L'elettrosensibilita' e' 
riconosciuta come un handicap in Svezia. E riguarda piu' persone di quanto si creda: per esempio, non si 
riescono ad individuare i motivi medici alla base di alcuni mal di testa e di problemi ai ritmi cardiaci...”. Cosi' 
la tabella clinica di questa sindrome: “una prima fase con dei mal di testa, problemi alla sensibilita', alla 
concentrazione, alla memoria, e poi una seconda fase in cui sopraggiunge l'insonnia, fatica cronica, 
tendenze depressive, etc. La malattia puo' essere anticamera verso Alzheimer, cancro, etc.”.

05-01-2011 11:52 ITALIA/Autovelox illegali e proventi distratti. Indagati funzionari Comune 
Roncofreddo (Fc)

 La Sezione Polizia Stradale di Forli', con la 
compartecipazione del Compartimento Polizia Stradale di Bologna, ha indagato 19 persone per abuso 
d'ufficio e in falsita' ideologica commessa da pubblici ufficiali e dara' esecuzione ad un sequestro preventivo 
per l'irregolare gestione delle apparecchiature per il rilevamento della velocita' Autovelox installate sulla E/45 
da parte di organi di polizia municipale. L'irregolarita' e' stata accertata per il Comune di Roncofreddo (Fc), e 
vede coinvolti gli amministratori e gli operatori della Polizia Municipale, nonche' gli amministratori delle ditte 
che si sono aggiudicate gli appalti per l'esecuzione dei servizi di rilevamento della velocita'.
In particolare e' emerso che l'attivita' di accertamento delle violazioni alle norme del Codice della Strada, 
avveniva in maniera irregolare con l'occultamento delle postazioni in modo da non poter essere viste dagli 
utenti in transito. 'La successiva gestione dei proventi delle contravvenzioni e la ripartizione delle somme 
riscosse -si legge in una nota- avveniva, in violazione delle previsioni di legge di cui all'art.208 del Codice 
della strada, con distrazione di fondi dalle destinazioni obbligatorie, in particolare per quelle da destinare alla 
tutela dell'utenza debole'.



05-01-2011 12:18 GERMANIA/Diossina nei mangimi per animali

Fino a 3 mila tonnellate di grasso per mangimi contaminato da diossina sono state 
prodotte in Germania. Lo scrive oggi l'agenzia stampa tedesca Dpa, che cita fonti del governo.
Secondo un rapporto del ministero dell'Agricoltura, il grasso contaminato sarebbe stato venduto tra il 12 
novembre e il 23 dicembre 2010 in almeno quattro regioni tedesche. Per il momento non risulta alcuna 
consegna ad altri paesi Ue.
In seguito alla recente scoperta di tracce di diossina nei mangimi destinati a pollame e suini, migliaia di polli 
sono gia' stati abbattuti e un migliaio di aziende agricole nel nord-est della Germania si sono viste vietare la 
vendita di qualsiasi prodotto.

05-01-2011 14:49 USA/Cannabis, principio attivo efficace contro la schizofrenia in quattro casi clinici

 In una lettera al direttore del Journal of Clinical Psychiatry, medici del 
Rockland Psychiatric Center di Orangeburg, New York, USA, hanno riferito di quattro pazienti con 
schizofrenia, non responsivi alla terapia, che sono migliorati notevolmente grazie a un trattamento con THC. 
I medici avevano già pubblicato un’ esperienza simile con altri quattro pazienti nel 2009. Questa volta hanno 
provato ad utilizzare il dronabinol (THC) in altri 8 pazienti ospedalizzati. Tutti soffrivano di psicosi grave 
refrattaria alla terapia standard e riferivano di una positiva esperienza precedente con la cannabis. Ci sono 
stati quattro responder con buon miglioramento con il THC e quattro non-responder.
Un caso era un uomo di 54 anni con disturbo schizoaffettivo, che si dimostrava aggressivo e invadente da 
anni nonostante avesse provato molti farmaci. Prima della prova con il THC gli erano stati somministrati 
clozapina, risperidone, carbonato di litio e clonazepam per mesi tutti i giorni senza alcun vantaggio 
significativo. Dopo l'aggiunta di 5 mg di THC due volte al giorno è diventato calmo, cooperativo e logico ed 
era molto migliorato, come anche gli altri tre responder. Nessuno dei quattro non-responder ha avuto un 
peggioramento della loro psicosi o altri effetti. Gli Autori hanno notato, che "semplicemente non avevano 
avuto alcun cambiamento con l'aggiunta di dronabinol". I ricercatori concludono: "Abbiamo il sospetto che in 
un piccolo sottogruppo di questi pazienti [psicotici], l'eziologia della loro psicosi sia dovuta alla ridotta attività 
cerebrale degli endocannabinoidi endogeni, cosicchè la stimolazione dei cannabinoidi potrebbe migliorare il 
loro comportamento."
Francesco Crestani, presidente dell'Associazione Cannabis Terapeutica
profilo facebook: associazione Cannabis Terapeutica

05-01-2011 14:57 USA/Tv ed Internet: anche Microsoft prepara un apparecchio integrato
 Dopo la Apple Tv e la Google Tv, nei salotti potrebbe arrivare a breve anche la tv di Microsoft.
L'indiscrezione arriva dal Seattle Times (dove ha sede il quartier generale della Microsoft), secondo cui la 
compagnia di Bill Gates sarebbe pronta a introdurre sul mercato dell'intrattenimento domestico una versione 
ridotta del sistema operativo Windows, dedicata a decoder e televisori connessi a internet.
I decoder con Windows, scrive il quotidiano, dovrebbero sbarcare nei negozi entro la fine dell'anno a un 
prezzo di circa 200 dollari, il doppio rispetto ai 99 dollari della Apple Tv.
Consentiranno di navigare in internet dallo schermo del televisore, noleggiare contenuti audiovisivi e 
guardare i programmi tv in streaming.

http://www.medicalcannabis.it/
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/21114952
http://www.aduc.it/notizia/polli+uova+alla+diossina+chiusi+allevamenti_121619.php
http://www.aduc.it/notizia/polli+uova+alla+diossina+chiusi+allevamenti_121619.php


Google Tv, invece, per il momento e' disponibile negli Usa sulla Sony Internet Tv oppure su due decoder, 
uno Sony e l'altro Logitech, e, oltre a mettere sul televisore tutta la potenza dell'universo Google, Youtube in 
primis, e dei social network (Twitter in particolare), consente anche di noleggiare film e telefilm con Netflix e 
Amazon.
L'indiscrezione sulla Microsoft Tv si aggiunge a quella raccolta nel novembre scorso da Reuters, secondo cui 
Microsoft avrebbe aperto delle trattative con alcuni fornitori di contenuti per diventare un 'operatore via cavo 
virtuale', grazie allo streaming di programmi televisivi attraverso la console da gioco Xbox e un abbonamento 
mensile come fonte di ricavi.

05-01-2011 14:59 U.E./Google manipola i risultati delle ricerche? La Commissione europea indaga
 La Commissione europea ha avviato l'inchiesta per abuso di posizione dominante nei confronti del gigante 
di internet Google, sospettato di manipolare i risultati delle ricerche sul web. E' quanto riporta il quotidiano 
francese Figaro.
Poco prima di Natale alcuni questionari composti da 100 domande sono stati inviati ai principali attori di 
internet: editori di siti, motori di ricerca, inserzionisti e agenzie di pubblicita' che dovranno rispondere entro 
l'11 febbraio.
'La vostra societa' ha notato cambiamenti improvvisi e significativi nella sua posizione nei motori di ricerca 
quali Bing, Google o Yahoo?', oppure 'Avete rilevato cali improvvisi nel numero di utenti rimandati ai vostri 
servizi da Google che non possono essere messi in relazione con cambiamenti del vostro sito web?': queste 
alcune delle domande di Bruxelles.

05-01-2011 16:44 EUROPA/Internet. Firefox supera Explorer

Il browser di navigazione Firefox ha spodestato per la prima volta Internet Explorer di 
Microsoft nel mercato europeo. A rilevare il sorpasso storico e' la societa' di ricerca StatCounter, secondo cui 
il browser di Mozilla e' adesso il piu' usato nel Vecchio Continente. Non avveniva dai tempi di Netscape che 
Explorer si trovasse in seconda posizione.
Stando ai dati europei, a dicembre Firefox si e' aggiudicato il 38,1% del mercato, contro il 37,5% di Internet 
Explorer e il 14,6% di Chrome, il rivale targato Google. La situazione e' ben diversa in Nord America, dove il 
browser di Microsoft detiene il 48,9% di market share seguito a distanza da Firefox (26,7%) e Chrome 
(12,8%).
'E' prima volta che Explorer viene scalzato dalla prima posizione in un grande territorio', commenta il Ceo di 
StatCounter, Aodhan Cullen. Il sorpasso, spiega, 'e' avvenuto perche' Google sta rubando quote a Explorer', 
mentre Firefox mantiene la sua quota esistente.

05-01-2011 17:05 CINA/Internet: Twitter è illegale, ma la polizia usa altri siti di microblogging per dare 
informazioni
 Twitter e' illegale in Cina ma esistono parecchi altri siti di microblogging a disposizione dei 450 milioni di 
internauti della Repubblica popolare. E ora anche la polizia ha deciso di servirsene per dare informazioni ai 
cittadini e per raccogliere segnalazioni e lamentale.
Secondo quanto riferisce la BBC online, stando al Quotidiano del Popolo, l'organo ufficiale del Partito 
comunista, almeno 500 commissariati hanno istituito propri account sui siti creati all'ombra della Grande 
muraglia per sopperire all'assenza di Twitter.
Il sito 'Safe Beijing', che ha per logo il disegno animato di un poliziotto che sorride e' fa il segno di Ok con il 
pollice, secondo il giornale ha almeno 330 mila iscritti.
Uno dei gli ultimi messaggi, secondo la BBC, ricorda che rendere illeggibile la targa della propria auto e' un 
reato.
Altri messaggi segnalano interruzioni stradali per lavori (con tanto di cartina). Altri ancora invitano i cittadini a 
chiudere bene porte e finestre quando escono di casa per evitare di essere derubati.
Nella citta' orientale di Jinan la polizia si serve dei microblog per raccogliere pareri sul codice della strada, 
per le richieste di visto e per i reclami di vario genere che, per il limite dei 140 caratteri richiesto per questo 
tipo di messaggio, non potranno mai essere troppo lunghi.



05-01-2011 17:08 ARABIA SAUDITA/Censura. Stretta su blog e media online, mentre l'uso della Rete 
cresce

 Twitter impazza in Arabia Saudita. Il numero degli utenti del sito di microblogging ben 
al di sopra della media mondiale, secondo quanto riporta il quotidiano arabo in lingua inglese Asharq Al 
Awsat. La diffusione dei nuovi dati arriva il giorno dopo la 'stretta' al settore annunciata dal regno 
ultraconservatore.
In base alle nuove regole i blog e i media on-line dovranno avere un editore che andra' approvato dal 
Ministero della Cultura e ottenere una licenza del governo prima di approdare in rete. Per ottenere tali 
autorizzazioni bisognera' detenere cittadinanza saudita, avere un'eta' superiore ai 20 anni, con tanto di titolo 
scolastico e dei 'documenti che attestino" comportamenti adeguati. Chi violera' queste disposizioni andra' 
incontro a multe salate. Le nuove regole interesseranno anche la pubblicita' su internet, website personali, 
archivi on line e chat. Si tratta di un sistema 'in linea con lo sviluppo che il settore sta vivendo' ha affermato il 
ministro dell'Informazione Abdul Aziz Khoja, secondo quanto riporta Arab News.

05-01-2011 17:55 USA/Staminali. Una proteina puo' fermare la metastasi del cancro

 Una ricerca internazionale guidata dagli scienziati del MD Anderson Cancer Centre 
dell'Universita' del Texas ha dimostrato che una proteina (CDK1) e' in grado di bloccare l'enzima EZH2 che 
produce la metastasi del cancro. Lo studio e' stato pubblicato nell'edizione di questo mese di “Nature Cell 
Biology” ed apre una nuova prospettiva nella lotta contro il cancro.
La ricerca ha scoperto che la disattivazione dell'enzima EZH2 e' necessario per la formazione di quelle 
cellule rigeneratrici dell'osso a partire dalle staminali che riproducono questo e altri tessuti. Una scoperta che 
puo' aprire nuove prospettive nella medicina rigenerativa delle malattie delle ossa.
Secondo il principale autore del lavoro, Mien-Chie Hung, professore e capo del Dipartimento di Oncologia 
Moleculare e Cellulare della MD Anderson, “l'enzima EZH2 e' posto sotto forte pressione nei tumori solidi 
aggressivi e legato alla progressione del cancro e alla sua metastasi”. “La CDK1 e' in grado di disattivare la 
EZH2 riducendo il trasferimento cellulare e la diffusione nella linea cellulare del cancro al seno”.

05-01-2011 19:27 ITALIA/Vaccino contro cocaina. Bloccata la sperimentazione

 La sperimentazione in Italia del vaccino anti-cocaina, che sarebbe 
dovuta partire gia' da tempo, e' stata sospesa: lo ha detto all'ANSA il capo del Dipartimento politiche 
antidroga della Presidenza del Consiglio, Giovanni Serpelloni.
Lo stop e' dovuto al fatto che la multinazionale che produce il vaccino non ha ritenuto soddisfacenti i risultati 
ottenuti dalla sperimentazione gia' fatta negli Usa; ma alla decisione non e' estraneo il giudizio negativo sul 
vaccino espresso due mesi fa dal Gruppo Pompidou, l'organismo del Consiglio d'Europa che si occupa di 
droga. Un giudizio "incauto e sbagliato" sottolinea Serpelloni.
"E' un vero peccato - dice Serpelloni - perche' ancora una volta viene penalizzata la ricerca e si nega la 



possibilita' di avere un presidio in piu' nella lotta alle dipendenze. Sia chiaro, il vaccino anti-cocaina non e' 
una panacea, ma puo' essere un valido supporto alla psicoterapia".
La sperimentazione americana, spiega, aveva avuto effetto sul 37% circa delle persone testate, le quali 
avevano prodotto anticorpi validi contro la cocaina. Il meccanismo di azione del candidato vaccino e' questo: 
si attacca una molecola di cocaina su una proteina del colera (ovviamente inattiva); quest'ultima diventa 
molto grande e raggiunge una massa tale che quando entra in contatto con il sistema immunitario, questo 
reagisce stimolando gli anticorpi. In tal questo modo, la persona non sente piu' gli effetti della cocaina.
La casa farmaceutica produttrice del vaccino, dopo averlo sperimentato negli Usa aveva contattato italiani e 
spagnoli per avviare la sperimentazione, che sarebbe stata in fase II b, cioe' su due gruppi di persone, uno 
trattato col vaccino e l'altro col placebo. "Noi eravamo pronti gia' da tempo - dice Serpelloni - avevamo gia' 
ottenuto l'ok dai comitati etici.
Poche settimane fa pero' e' arrivato lo stop. Ma non abbandoniamo: abbiamo chiesto le motivazioni della 
sospensione, vogliamo vedere se c'e' la possibilita' di continuare, anche con altri tipi di vaccino. Il 37% di 
efficacia rispetto alle recidive non ci sembra un risultato da buttare via".

05-01-2011 19:29 OLANDA/Coffe shop. Su 660, 450 chiudono per la nuova legge

 Con il nuovo anno saranno costretti a chiudere in Olanda gran 
parte dei coffee shop dove si possono consumare liberamente droghe leggere. Il primo gennaio e' infatti 
entrato in vigore un provvedimento che impone la chiusura di questi locali se si trovano a meno di 350 metri 
di distanza da una scuola. Secondo i calcoli dei media, circa 450 dei 660 coffeshop del paese rispondono a 
questa caratteristica e sarano costretti a chiuderei battenti.
La citta' piu' colpita sara' Amsterdam, dove si concentra il maggior numero di coffeeshop. Dei 223 locali 
esistenti ben 183 dovranno chiudere, scrive il periodico Nrc Handelsblad. Gia' a dicembre, la Corte di 
Giustizia europea ha dato il via libera al regolamento varato nel 2005 dalla citta' di Maastricht che vieta agli 
stranieri di comprare hascisc o marijuana nei coffee shop di questa citta' olandese al confine con il Belgio. La 
Corte ha negato che si tratti di una ingiusta discriminazione ai danni degli altri cittadini dell'Unione Europea, 
sottolineando che l'obiettivo della misura e' stroncare "il turismo della droga e i suoi danni". Dei 3,9 milioni di 
persone che ogni anno si recano nei coffee shop olandesi, si calcola che il 70% siano stranieri.

05-01-2011 19:35 USA/Vaccino contro cocaina efficace su topi

 Ricercatori del Weill Cornell Medical College di New York City sono riusciti a 
rendere immuni dalla cocaina alcuni topi di laboratorio, somministrando loro un vaccino che contiene 
frammenti del virus del raffreddore e particelle che 'imitano' la sostanza stupefacente fra le piu' consumate al 
mondo.
Nel loro studio, pubblicato sulla rivista 'Molecular Therapy' e finanziato dal National Institute on Drug Abuse, 
gli scienziati americani assicurano che questa nuova strategia potrebbe essere la prima a offrire ai 
cocainomani un modo semplice per dire addio alla polvere bianca e potrebbe anche essere utile nel 
trattamento di altre dipendenze, come quella da nicotina, da eroina e da altri oppiacei.
Ronald Crystal, direttore e docente di Genetica del college Usa spiega che "la risposta immunitaria prodotta 
dal vaccino nei roditori e' stata in grado di 'sequestrare' e 'spegnere' le molecole di cocaina prima che 
raggiungessero il cervello di questi animali, prevenendone gli effetti. E l'efficacia dura per 13 settimane". 
Certo, ammette Crystal, "anche altri tentativi di produrre immunita' contro la cocaina sono andati a buon fine, 
ma questo e' il primo che probabilmente non richiedera' sforzi eccessivi nella messa a punto e potra' 
rapidamente essere testato sull'uomo. Un approccio efficace e che diventi velocemente disponibile e' 
necessario per combattere la dipendenza da cocaina, un problema enorme in tutto il mondo".



La novita' di questo possibile trattamento e' che si basa su una sostanza chimica simile nella sua struttura 
alla cocaina, e sulle componenti dell'adenovirus. In pratica, il sistema immunitario umano viene 'avvertito' da 
un agente infettivo, il virus del raffreddore, e allo stesso tempo impara a 'vedere' la cocaina come un intruso. 
Una volta che la struttura dell'ospite indesiderato viene riconosciuta, si crea l'immunita' naturale. La 
speranza degli studiosi e' che, ogni volta che viene sniffata o assunta in qualsiasi modo della cocaina, 
vengano rapidamente prodotti anticorpi che 'inghiottiscono' la sostanza e le impediscono di raggiungere il 
cervello.
Utilizzando un termine da 'social network', Crystal spiega che "il sistema immunitario umano non 'tagga' 
naturalmente la cocaina come qualcosa da distruggere. E' normale e avviene anche per tutti i farmaci, che di 
certo non vengono eliminati dal sistema immunitario.
Ma noi siamo riusciti a creare questa risposta, in modo che parta un 'attacco' che vada contro la sostanza 
analoga alla cocaina contenuta nel vaccino". E, in futuro, contrasti la tentazione della polvere bianca vera e 
propria in chi non riesce piu' a farne a meno.

05-01-2011 19:42 IRAN/Nuova impiccagione per trafficante di droga
Un trafficante di droga, identificato solo con le iniziali A. A.,è stato impiccato nel carcere di Shirvan, nel 
nordest dell'Iran. Lo ha riferito l'agenzia d'informazione 'Isna', non aggiungendo ulteriori dettagli a riguardo.
Dall'inizio del 2011, nella Repubblica Islamica sono già state eseguite 14 condanne a morte. Lo scorso anno, 
invece, le sentenze eseguite sono state oltre 170.

05-01-2011 19:47 MESSICO/Narcoguerra. Zetas uccidono due clown presunti informatori di polizia

 Due giovani clown di strada sono stati uccisi a Villahermosa, nel sud-est del 
Messico, e accanto ai loro cadaveri sono stati trovati messaggi del cartello di narcotrafficanti Zetas, che li 
accusa di essere stati degli informatori dei militari. Lo dicono le autorita' locali e i parenti.
I corpi dei due clown, di 18 e 20 anni, sono stati ritrovati sul bordo di una strada, crivellati di pallottole e con 
indosso i loro costumi. Il messaggio di rivendicazione del delitto e' firmato dalle 'Forze speciali Zeta'.
Inoltre nello stato di Chihuahua, nel nord del Messico a ridosso del confine con gli Stati Uniti, 15 persone, fra 
cui una donna, sono state uccise e decapitate dai narcos. La guerra fra le organizzazioni di narcotrafficanti 
rivali negli ultimi quattro anni in Messico ha provocato la morte di oltre 30.000 persone.

06-01-2011 10:15 FRANCIA/Censura. Sospeso un funzionario di Marsiglia che aveva creato un web 
'Wikileaks13'

 Un funzionario del dipartimento Bouches-du-Rhône e' stato sospeso per non aver 
rispettato il suo dovere di riservatezza. Philip Sion, ingegnere informatico di 39 anni aveva creato, e lanciato 
lo scorso 1 gennaio, un sito Internet chiamandolo “Wikileaks13” per denunciare tutto cio' che non funziona, 
che e' falso e va contro gli interessi di Marsiglia e dei suoi abitanti.
Il consiglio di disciplina lo ha accusato di “aver diffuso informazioni che possono danneggiare o suscettibili di 
danneggiare l'istituzione dipartimentale, nonche' i suoi eletti e funzionari”. Per esempio, sul sito si poteva 
ascoltare una registrazione di una commissione amministrativa che si era riunita lo scorso 14 dicembre.
La sospensione per ora non ha un limite temporale e Sion rischia anche la radiazione.
Qui il video con la notizia

http://www.youtube.com/watch?v=gyPnV2SiDf8


06-01-2011 10:31 ITALIA/Matrimoni gay. No della Corte Costituzionale

 La Corte costituzionale ha nuovamente detto no ai matrimoni tra persone omosessuali: lo 
rende noto Aurelio Mancuso, presidente di Equality Italia.
"Il sito online cassazione.net - dice Mancuso - pubblica oggi in prima pagina un articolo dove si riporta che la 
Corte Costituzionale ha escluso che siano illegittime le norme del codice civile che impediscono di sposarsi a 
persone dello stesso sesso. Insomma un nuovo duro colpo per chi aveva puntato tutto sulla Corte per 
introdurre per via giuridica i matrimoni gay in Italia". Ora, dunque, secondo Mancuso "risulta ancora piu' 
chiaro che la partita del riconoscimento giuridico delle coppie gay passa dal Parlamento: con l'attuale quadro 
politico non c'e' da stare allegri, ma e' necessaria sicuramente una nuova e piu' incisiva strategia affinche' 
non passino ancora inutilmente decenni". "Il riconoscimento giuridico delle coppie gay e' uno di quei temi 
simbolo di come la nostra societa' sia molto arretrata rispetto ai diritti civili e alle liberta'" conclude.
La sentenza della Consulta da' ragione all'ufficiale di Stato Civile del Comune di Ferrara, che si e' rifiutato di 
procedere alla pubblicazione del matrimonio di due persone dello stesso sesso. 

06-01-2011 10:34 IRAN/Traffico droga. Cittadina olandese condannata a morte
Una iraniana cittadina olandese e' stata condannata a morte in Iran per traffico di droga. Lo riferiscono i 
giornali olandesi che riportano un'intervista della figlia. La donna si chiama Zahra Bahrami, ha 45 anni.
Nata in Iran, si era poi trasferita in Olanda e aveva acquisito la cittadinanza olandese. Secondo la figlia, 
Banafsheh Najebpour, la condanna a morte e' stata emessa domenica. Le autorita' iraniane hanno negato 
all'ambasciatore olandese a Teheran il permesso di incontrare la donna.

06-01-2011 11:36 USA/Staminali contro ictus. Fda autorizza sperimentazione farmaco della Aldagen

 La Foof and Drug Administration (Fda) ha autorizzato una ricerca per un nuovo farmaco 
della Aldagen Inc. che dovrebbe contribuire alla rigenerazione cellulare in pazienti che hanno avuto un ictus.
Aldagen fa sapere che useranno le proprie risorse di cellule staminali, ALD-401, che verranno iniettate su 
100 pazienti tra i 13 e 19 giorni successivi al manifestarsi dell'ictus.
“L'ictus e' una delle principali cause di disabilita' negli Usa e la terza causa di morte”, dice il CEO di Aldagen, 
Lyle Hohnke. “L'unico prodotto attualmente utilizzato e' un agente anticoagulante che va somministrato entro 
tre ore dopo l'ictus, ragion per cui si riesce a somministrarlo solo al 5% dei malati. ALD-401 puo' invece 
essere somministrato fino a due settimane dopo l'ictus a soggetti anche diversi fra di loro”.
Lo stanziamento per questa ricerca e' di 81 milioni Usd.

06-01-2011 11:53 USA/Staminali cordonali contro i traumi al cervello dei bambini

 L'Health Science Center dell'Universita' del Texas di Houston (UTHealth) ha avviato la 
prima fase di uno studio approvato dalla Fda (Food and Drugs Administration) sull'uso del sangue del 
cordone ombelicale nelle lesioni traumatiche del cervello dei bambini.
Lo studio prevede l'uso di terapie con cellule staminali di base contro i danni neurologici, e' guidato da 
Charles S.Cox, professore di Pediatria alla stessa universita'. Lo studio sara' su 10 bambini tra 18 mesi e 17 
anni, il cui sangue del cordone ombelicale sia stato conservato in una banca col Cord Blood Registry (CBR), 
che siano stati colpiti da un moderato o grave trauma cranico.
Qui maggiori informazioni

http://multivu.prnewswire.com/mnr/cordblood/48021/


06-01-2011 11:58 U.E./Vendite al dettaglio in calo nell'eurozona
Il volume del commercio al dettaglio nei sedici Paesi dell'area dell'euro a novembre ha registrato un calo 
dello 0,8% rispetto a ottobre. Lo comunica Eurostat, l'ufficio europeo di statistica, che per l'Unione europea 
indica una contrazione dello 0,4%.
Su base annua a novembre l'indice delle vendite ha visto una crescita dello 0,1% nell'Eurozona e dello 0,8% 
nella Ue-27.
Quanto ai singoli settori, a novembre rispetto al mese precedente, le vendite di alimenti, bevande e tabacchi 
e' diminuita dello 0,1% nella zona dell'euro e dello 0,3% nell'Unione europea. Il settore non alimentare e' 
invece cresciuto rispettivamente dello 0,7% e dello 2,0%.

06-01-2011 17:23 ITALIA/Immigrati in carcere:37%. Sappe chiede al Governo

Si deve incrementare il grado di attuazione della norma che prevede l'applicazione della 
misura alternativa dell'espulsione per i detenuti stranieri i quali debbano scontare una pena, anche residua, 
inferiore ai due anni; potere che la legge affida alla magistratura di sorveglianza. E si deve superare il 
paradosso ipergarantista che oggi prevede il consenso dell'interessato a scontare la pena nelle carceri del 
Paese di provenienza'. Lo chiede Donato Capece, segretario generale del Sindacato Autonomo Polizia 
Penitenziaria SAPPE, commentando i dati sul picco di presenze di detenuti stranieri nelle carceri italiane. 
Numeri 'incontrovertibili', dice: 'Oggi abbiamo in Italia 70mila detenuti: ben 25.383 (il 37% del totale) sono 
stranieri, con una palese accentuazione delle criticita' con cui quotidianamente devono confrontarsi le donne 
e gli uomini della Polizia penitenziaria. Si pensi, ad esempio, agli atti di autolesionismo in carcere, che hanno 
spesso la forma di gesti plateali, distinguibili dai tentativi di suicidio in quanto le modalita' di esecuzione 
permettono ragionevolmente di escludere la reale determinazione di porre fine alla propria vita. Le 
motivazioni messe in evidenza sono varie: esasperazione, disagio (che si acuisce in condizioni di 
sovraffollamento), impatto con la natura dura e spesso violenta del carcere, insofferenza per le lentezze 
burocratiche, convinzione che i propri diritti non siano rispettati, voglia di uscire anche per pochi giorni, anche 
solo per ricevere delle cure mediche.
Queste situazioni di disagio si accentuano per gli immigrati, che per diversi problemi legati alla lingua e 
all'adattamento pongono in essere gesti dimostrativi'.
Il SAPPE chiede allora al Governo Berlusconi ed al Ministro della Giustizia Angelino Alfano di 'recuperare il 
tempo perso su questa significativa criticita' penitenziaria e di avviare le trattative con i Paesi esteri da cui 
provengono i detenuti - a partire da Romania, Tunisia, Marocco, Algeria, Albania, Nigeria - affinche' scontino 
la pena nei Paesi d'origine. E favorire la circolarita' di quelli comunitari ristretti in Italia, facendo scontare loro 
la pena nelle carceri dei Paesi di provenienza, rivedendo quindi anche certe norme eccessivamente 
garantiste, che prevedono il consenso all'espulsione del detenuto stesso'.
Questo, secondo il Sappe, oltre a mettere un freno ad una grave emergenza, potrebbe rivelarsi un buon 
affare anche per le casse dello Stato, con risparmi di centinaia di milioni di euro. 'Un detenuto - ricorda 
Capece - costa infatti in media oltre 250 euro al giorno allo Stato italiano'.

06-01-2011 18:33 USA/Staminali contro malattie del fegato. Azienda apre ufficio in Cina per 
esperimento con bioerattore della Nasa

 Emerging Healthcare Solutions, Inc. (EHSI) ha fatto sapere che la propria sussidiaria Celulas 
Genetica ha avviato le procedure per aprire un proprio ufficio sulle cellule staminali in Cina per portare un 
contributo scientifico alle ricerche in merito in quel Paese.
Lo scorso mese Celulas Genetica aveva avuto la licenza per sviluppare e commercializzare un innovativo 
sistema di rigenerazione organica chiamato Rutherford Procedure, che utilizza un protone-fascio tecnologico 
contro le malattie agli organi tissutali, rigenerandoli con l'uso di cellule staminali adulte. Il tutto grazie all'uso 
di un bioreattore della Nasa.
Celulas Genetica in accordo con l'azienda cinese BBFITCL, che l'aveva autrozzata ad usare questa 
procedura, visto l'alto interesse che in Asia si ha verso questo tipo di ricerche, ha deciso di impiantarsi li' per 
meglio sviluppare il suo nuovo potenziale trattamento per le malattie del fegato.
Per maggiori informazioni si veda qui.

http://www.EmergingHealthcareSolutionsInc.com/


06-01-2011 19:20 ITALIA/Otto per mille allo Stato... ma meta finisce alla Chiesa. Denuncia dei Radicali

 Il Supplemento Ordinario n. 282 alla Gazzetta Ufficiale del 22 dicembre 
2010 riporta la “Ripartizione della quota dell'otto per mille dell'IRPEF devoluta alla diretta gestione statale, 
per l'anno 2010”.
Andrea Trigolo (Associazione Radicale Adelaide Aglietta) ha spulciato i dati:
per difetto, sul totale di 144.431.387 dell'8 per mille che i cittadini italiani hanno scelto di destinare allo Stato, 
il 45%, ovvero oltre 65 milioni di euro, vanno nelle casse di Arcidiocesi (oltre 1.500.000), Diocesi, Parrocchie 
(28 milioni), Basiliche, Confraternite, Monasteri, Curie, etc.
Molti finanziamenti vanno anche a singoli Comuni, ma per il restauro di chiese o conventi o altri edifici 
religiosi (è il caso di Rivoli, a cui sono destinati 367.000 euro per il restauro della locale Chiesa di San 
Croce).
Alcune chicche: 260.000 euro vanno alla Provincia Minoritica di Cristo Re dei Frati Minori dell'Emilia; altri 
367.000 euro per il Pontificio Collegio Germanico Ungheres; ben 388.000 euro per la  Provincia Romana dei 
Frati Cappuccini .
Fanno la figura dei poveracci, al confronto, il FAI (Fondo Ambiente Italiano) con i suoi 259.000 euro o, 
peggio, gli Archivi di Stato di Asti (18.000), di Rieti (28.000) e de L'Aquila (140.000). 
Altre considerazioni sparse: il Ministero dell'interno (Fondo edifici di culto) dona oltre 3.5 milioni di euro per il 
restauro di edifici della Chiesa cattolica (nulla per edifici di altre confessioni: né per sinagoghe, né per chiese 
evangeliche, né per moschee).
   Commento di   Silvio Viale (presidente Radicali Italiani) e Giulio Manfredi (presidente Associazione 
Radicale Adelaide Aglietta):
 “I provvedimenti più vergognosi sono pubblicati in Gazzetta Ufficiale ad agosto o sotto Natale; come radicali 
continueremo a denunciare sia l’ingiusta attribuzione  dell’8 per mille (sono spartiti anche i soldi dei cittadini 
che non scelgono, in proporzione alle scelte espresse, dunque favorendo la Chiesa Cattolica) sia il fatto che 
quasi la metà dei fondi attribuiti allo Stato vanno a rimpinguare enti religiosi e confessionali cattolici.
Siamo costretti a vivere in uno Stato che con la mano destra nega gli stipendi agli insegnanti di materie 
alternative alla religione e con la mano sinistra finanzia la “Provincia Romana dei Frati Cappuccini”.
Sono sempre attuali le parole di Ernesto Rossi: “Dietro le più solenni professioni di fede, gratta gratta … c’è 
la roba!”.”.
 
Il link della ripartizione dell’8 per mille “statale”

07-01-2011 07:18 ISRAELE/Segregazione in autobus per sesso. Corte Suprema: si', solo se volontaria

 Uomini e donne separati in autobus pubblici, ma solo se la separazione e' 
volontaria. Cosi' si e' espresso il Tribunale Supremo dopo quattro anni da una denuncia presentata da una 
associazione per la liberta' religiosa e un gruppo di donne che aveva no subito violenze in autobus.
In Israele ci sono 50 linee di autobus di trasporto pubblico in cui e' applicata la segregazione, nota col nome 
"mehadrìn". Gli uomini occupano la parte anteriore del veicolo, le donne quella posteriore. Lo scopo e' di 
evitare anche il minimo contatto fisico e visivo cosi' come stabilisce l'ebraismo ultra-ortodosso. Circa l'11% 
della popolazione pratica questa corrente dell'ebraismo. 

07-01-2011 07:35 GERMANIA/Mangimi animali alla diossina. Il Governo interviene
Il ministro tedesco dell'Agricoltura ha annunciato ieri sera che 4.709 aziende e allevamenti agroalimentari 
tedeschi sono stati provvisoriamente chiusi per il rischio di contagio di diossina, la maggior parte sono in 

http://www.aduc.it/notizia/diossina+nei+mangimi+animali_121637.php
http://www.gazzettaufficiale.it/guridb/dispatcher?service=1&datagu=2010-12-22&task=dettaglio&numgu=298&redaz=10A15355&tmstp=1293801634814


Bassa Sassonia.
Le tracce delle uova potenzialmente contaminate dalla diossina, intanto, portano in Olanda e Gran Bretagna, 
dove vengono utilizzate nell'industria di trasformazione alimentare. Cosi' fa sapere la Commissione europea.

07-01-2011 09:38 UNGHERIA/Censura. Il presidente Orban difende la sua legge

 Muro dell'Ungheria di fronte alla critiche che gli sono arrivate dall'estero per la 
sua nuova legge sui media. "Non e' proprio di francesi e tedeschi" giudicare la conformita' di una legislazione 
nazionale con le regole dell'Ue, ma e' compito della Commissione europea, ha detto Viktor Orban, reagendo 
agli appelli di Parigi e Berlino perche' il testo di legge fosse modificato. Il presidente ungherese se l'e' presa 
in modo particolare coi francesi: "Non ricordo che l'Ungheria abbia mai criticato la legge francese sui media", 
ed ha ricordato come il proprio Paese, al contrario della Francia, non abbia una legge grazie alla quale il 
potere nomina il presidente della televisione pubblica. "E non ho mai detto che si tratti di una legge 
antidemocratica"

07-01-2011 09:55 GRAN BRETAGNA/Contraccettivo sottocutaneo impiantanto male: 600 risarcimenti

 Un bastoncino della lunghezza di 4 centimetri, somigliante ad un fiammifero che si 
impianta sotto pelle e che rilascia lentamente un estroprogestinico, tenendo al riparo dalle gravidanze per 
circa tre anni, ha fallito nel caso di 584 donne inglesi. Sono tutte rimaste incinta senza desiderarlo e ora 
potrebbero essere risarcite dalla sanita' pubblica britannica. Il dispositivo si chiama Implanon, e' prodotto 
dalla MSD ed e' stato autorizzato dalla Food and Drug Administration nel 2006. L'ente regolatorio europeo 
(Ema) non l'ha autorizzato, salvo nel 2008 pubblicare un atto in cui si legge che 'e' un metodo efficace di 
contraccezione, senza apparenti problemi di sicurezza e che il rapporto rischi-benefici e' positivo'. La 
dichiarazione dell'ente europeo e' la conclusione di una procedura avviata 'per armonizzare le informazioni di 
prodotto per i medicinali autorizzati a livello degli Stati membri', cioe' le registrazioni autonome, come e' 
avvenuto per il Regno Unito e per i Paesi Bassi.
In Italia, l'Implanon non e' reperibile in commercio e non esiste su questo farmaco una valutazione 
dell'Agenzia Italiana del Farmaco. Come molte altre medicine, pero', lo si puo' acquistare su Internet, dove ci 
sono siti stranieri pronti a recapitarlo, al costo di 199 dollari.
In Gran Bretagna il dispositivo si utilizza da 11 anni e da allora oltre alle 584 mamme involontarie, si sono 
registrati 1.607 effetti collaterali.
La MSD, secondo alcune testate inglesi, assicura che il dispositivo e' sicuro e che le gravidanze indesiderate 
si sarebbero verificate perche' il contraccettivo non sarebbe stato inserito correttamente sotto la pelle.
Del resto, impiantare un bastoncino delle dimensioni dell'Implanon sotto la pelle 'e' come fare un un piccolo 
intervento chirurgico - ha affermato Giorgio Vittori, presidente della Societa' Italiana di Ginecologia e 
Ostetricia (Sigo) - per il quale e' necessario che chi lo fa abbia una certa manualita' e formazione', altrimenti 
si rischia 'che l'estroprogestinico venga rilasciato in maniera non corretta'.
'L'impianto di un dispositivo - ha proseguito Vittori - e' sempre soggetto alla manualita' umana, anche perche' 
l'efficacia del contraccettivo in se' e' buona' ma l'avvertenza del presidente della Sigo, se il farmaco dovesse 
sbarcare in Italia, e' quella di 'puntare su una formazione specifica degli operatori e su una sensibilizzazione 
dedicata alle donne'.

http://avvertenze.aduc.it/censura/notizia/censura+preoccupazione+dell+ue+legge+ungherese_121604.php
http://avvertenze.aduc.it/censura/notizia/censura+preoccupazione+dell+ue+legge+ungherese_121604.php


07-01-2011 10:32 USA/Staminali per ricreare la cartilagine delle articolazioni lesionate

 Le articolazioni si rigenerano creando un “ponteggio” in cui vengono inserite cellule 
staminali del medesimo paziente si' che il tessuto possa rigenerarsi. Scienziati Usa, sulla rivista britannica 
The Lancet, sostengono che queste articolazioni biologiche potrebbero sostituire completamente le protesi in 
metallo o ceramica, rimedi temporanei che, inoltre, richiedono un vero e proprio intervento chirurgico.
Una innovazione che potrebbe cambiare completamente la qualita' della vita di pazienti con ginocchi, spalle 
e fianchi lesionati o malati.
Con questa tecnica gli scienziati dell'Universita' del Missouri-Columbia, guidati dal professor James Cook, 
intendono creare nuova cartilagine. L'esperimento e' gia' stato condotto con successo su dei conigli e fra non 
molto dovrebbe essere richiesta l'autorizzazione alla Food and Drugs Administration (Fda) per esperimenti 
su animali piu' grandi. Poi, continuando e dimostrando efficacia e sicurezza, potra' essere chiesta 
l'autorizzazione per fare esperimenti sugli esseri umani

07-01-2011 10:46 ITALIA/Rai. Dopo il passaggio al digitale terrestre, in Emilia Romagna va in onda il 
Tg3 regionale del Veneto

A piu' di un mese dal passaggio al digitale terrestre il 35% dei cittadini emiliano-romagnoli 
non vede il Tg3 regionale, ma ricevono quello del Veneto. Silvana Mura, coordinatrice regionale dell'Idv 
ha presentato 'da diverse settimane un'interrogazione parlamentare per sollecitare la risoluzione del 
problema, ma ad oggi non c'e' stata ne' risposta, ne' il disservizio e' stato ancora risolto da parte della Rai.
I maggiori disservizi sono stati riscontrati nell'imolese, tra Ferrara e Argenta, nel ravennate e in provincia di 
Rimini, la zona est della regione, ma anche a Bologna sono diverse le zone colpite, compreso il centro 
storico. 

07-01-2011 11:50 BELGIO/Staminali e insufficienza cardiaca: risultati positivi

 Le Figaro Partner ha pubblicato un'intervista al dr Christian Homsy, 
direttore generale di cardio3 BioScience, una societa' belga specializzata nello sviluppo di terapie 
rigenerative e protettrici per il trattamento delle malattie cardiovascolari. Se i trattamenti attuali inducono a 
“migliorare la performance energetica del cuore malato”, gli stessi pero' non rigenerano il muscolo malato. Il 
dr Homsy spiega che l'obiettivo di Cardio3 BioScience e' ricostruire il muscolo cardiaco. Il cuore possiede 
delle cellule staminali in piccola quantita', per cui occorre “prelevarne altre altrove, modificarle e poi riniettarle 
nel cuore in modo che queste cellule modificate possano riparalo”. “Il nostro compito e' fondamentalmente 
quello di trasformare queste cellule staminali non cardiache in linee di cellule cardiache”. Abbiamo “un 
prodotto fabbricato a partire da cellule staminali di un paziente che, grazie ad una procedura particolare fa 
nascere delle cellule “cardopoietiche” in grado di rigenerare il muscolo cardiaco leso”. Un lavoro che e' stato 
possibile essenzialmente grazie alla scoperta della “cardiopoiesi”, cioe' la trasformazione di una cellula 
staminale “naif” in cellula cardiaca.
Pubblicati su diverse riviste scientifiche, questi risultati promettenti hanno anche ricevuto alcuni premi 
internazionali. Dopo alcuni test su animali e uno studio “fase II” sull'uomo, i ricercatori passeranno alla “fase 



III”.
Primo studio al mondo ad aver utilizzato cellule modificate per le malattie cardiovascolari, l'esperimento di 
“fase II” e' stato condotto su pazienti affetti da insufficienza cardiaca cronica. La sua innocuita' e' stata 
valutata 6 mesi dopo il trattamento: “i pazienti hanno un miglioramenti statisticamente significativo per diversi 
parametri delle loro funzione cardiaca, cosi' come nella capacita' di poter fare degli sforzi”. I ricercatori 
stanno lavorando anche allo sviluppo di un prodotto da somministrare nel momento in cui una persona e' 
vittima di un infarto al miocardio, si' da evitare un grande cicatrice del cuore, ridurre le gravita' delle 
conseguenze sullo stesso e favorire il recupero del malato.
Cardio3 lavora in partenariato con l'americana Mayo2 (2do centro di ricerca per le malattie cardiovascolari in 
Usa) e il Centre Cardiovasculaire d'Alost in Belgio, tra i piu' importanti centri europei di ricerca sulle malattie 
cardiovascolari.

07-01-2011 11:57 AUSTRALIA/Cannabis terapeutica per l'autotrattamento dei sintomi Ptsd

 L'uso di marijuana (cannabinoidi) si riscontra nei pazienti che soffrono di Post-
Traumatic Stress Disorder (disturbo da stress post traumatico, PTSD), un problema specialmente tra i 
veterani di guerra.
Secondo l'Istituto Nazionale di Salute Mentale degli Stati Uniti (nazione ove, secondo una stima ufficiale, 
quasi 7,7 milioni di abitanti soffrono di PTSD), circa il 30 per cento delle persone che hanno trascorso del 
tempo in zone di guerra soffrono del disturbo. Il PTSD è una condizione debilitante che spesso segue un 
evento terrificante emotivo o fisico, che induce l'individuo ad avere persistenti ricordi e pensieri terrificanti, o 
flashback della situazione. Naturalmente non prende solo i veterani, ma può colpire anche vittime di 
violenze, abusi sessuali, terremoti, incendi e altri eventi critici.
Il PTSD è frequentemente associato all’abuso di sostanze. L’ipotesi dell’automedicazione suggerisce che 
alcune persone possano provare sostanze “illecite” per provare ad auto-trattare i sintomi psichiatrici. Una 
ricerca australiana dell'Università di Melbourne sulla rivista scientifica Comprehensive Psychiatry ha studiato 
la relazione fra abuso di sostanze e sintomi di PTSD in una popolazione di pazienti in trattamento con 
metadone. Si trattava di ottanta persone delle quali il 52,7% aveva sintomi di PTSD. L’ uso di cannabis era 
associato al PTSD, mentre oppiacei, anfetamine e benzodiazepine (tranquillanti) non erano correlati alla 
sindrome.
Gli Autori concludono che la cannabis potrebbe essere usata per l’autotrattamento di alcuni sintomi del 
PTSD, suffragando l’ipotesi dell’automedicazione.

Francesco Crestani, presidente dell'Associazione Cannabis Terapeutica
profilo facebook: associazione Cannabis Terapeutica

07-01-2011 16:01 ITALIA/Legge anti-fumo. Fumatori: dopo sei anni non calano

 La legge 3/2003 "Tutela della salute dei non fumatori", ribattezzata come 'legge anti-fumo' e 
voluta dall'allora ministro della Salute Girolamo Sirchia, compie sei anni e vanta risultati importanti: sono 
calate significativamente (-12%) le vendite di sigarette, anche se il numero dei fumatori si mantiene 
sostanzialmente stabile oscillando tra il 22% e il 23%.
A tracciare un bilancio degli effetti della legge e' il ministero della Salute sul suo sito www.ministerosalute.it.
'A sei anni dall'entrata in vigore della legge - rileva il ministero - è ancora efficace la protezione dei non 
fumatori dall'esposizione al fumo passivo, ma occorre mantenere e migliorare i risultati conseguiti, tenuto 
conto di segnali di allerta per quanto riguarda la prevalenza dei fumatori'. I risultati dell'anno appena 
trascorso, e' il bilancio del dicastero, 'se da un lato sono incoraggianti, dall'altro mostrano quanto ci sia 
ancora da fare e sia necessario mantenere alta l'attenzione di istituzioni, mezzi di comunicazione e cittadini 
sull'epidemia' di tabagismo, secondo la definizione dell'Organizzazione Mondiale della Sanità'.

http://www.medicalcannabis.it/
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/21109242


07-01-2011 17:11 COREA DEL SUD/Procura indaga clinica staminali senza autorizzazioni per 
esperimenti

 La Procura ha annunciato di aver aperto le indagini su un controverso trattamento con 
cellule staminali della compagnia biotecnologica RNL Bio perche' ha venduto terapie contro Parkinson e 
diabete non essendovi stata autorizzata, terapia che ha provocato due morti e che non ha ricevuto 
autorizzazione commerciale perche' manca una valutazione dei rischi che si corrono, anche se pazienti 
sudcoreani erano gia' andati in Cina e Giappone a sottoporsi a simili cure.
La Procura dovra' indagare per la prima volta in questo ambito per cui, come fanno sapere sempre in 
Procura, la questione dovra' legislativamente essere studiata a fondo. La Procura inoltre ha fatto sapere a 
cinque cliniche private collegate con RNL Bio e che devono fare esperimenti in merito, di attenersi alla 
normativa.
A novembre dell'anno scorso un parlamentare sudcoreano aveva fatto sapere che due pazienti erano morti 
mentre stavano ricevendo cure di questo tipo, cure che avrebbero potuto provocare anche il cancro. RNL 
Bio, nel frattempo aveva venduto i suoi servizi non autorizzati a circa 8.000 pazienti attraverso alcune 
cliniche associate in Paesi stranieri, con prezzi tra 10 e 30 milioni di wones (6.844 e 20.530 euro). Alcuni, 
pazienti, inoltre, avevano ricevuto cure a pagamento in Corea del Sud, dicendo loro che facevano parte di un 
esperimento autorizzato

07-01-2011 18:00 TAILANDIA/Operazione antidroga con 21.000 arresti
Oltre 21 mila persone, sospettate di essere consumatori e trafficanti di droga, sono state arrestate nelle 
ultime due settimane in una maxi operazione antidroga in Thailandia. Lo rende noto oggi la polizia locale.
Dallo scorso 21 dicembre, le forze di sicurezza hanno perquisito 4.655 comunita', sequestrando 1.6 milioni di 
pasticche di metanfetamine, conosciute con il nome locale di yaba, piu' di 40 chili di eroina, 295 kg di 
marijuana e 8 chili e mezzo di metanfetamine cristallizzate. Il valore stimato in totale di tutti questi 
stupefacenti si aggira intorno ai 500 milioni de bahts (circa 12,6 milioni di euro).
La Thailandia, come altri Paesi della regione, ha conosciuto ultimamente un aumento dei sequestri di 
metanfetamine, in parallelo con il declino degli oppiacei. Nel corso della recente operazione la polizia ha 
aggiunto di avere sequestrato 345 armi, 1.175 proiettili e sei granate.

08-01-2011 09:54 USA/Obama fa dietrofront sul piano di fine vita

 L’amministrazione Obama rivedrà il decreto applicativo legato alla riforma 
sanitaria che prevedeva un finanziamento pubblico ai medici del programma Medicare (assicurazione 
medica per gli over 65) che avrebbero consigliato i loro pazienti su quali cure accettare e quali rifiutare in 
caso di future patologie.
Chi liberamente – durante l’annuale visita medica prevista da Medicare – vorrà discutere l’argomento potrà 
farlo, ma nessun medico sarà autorizzato a fare domande specifiche sulle intenzioni del paziente nel caso in 
cui si trovasse nell’impossibilità di prendere decisioni.
Il presidente Obama aveva tentato di inserire nella riforma sanitaria alcuni riferimenti alle “direttive 
anticipate”, ma questo aveva scatenato un putiferio tra i repubblicani. L’ex candidata alla vice-presidenza 
USA Sarah Palin aveva parlato di “Commissioni di morte” incaricate di decidere chi avrebbe potuto restare in 
vita e chi invece no. Il neo speaker della camera John Boehner (repubblicano) aveva detto che questo 
avrebbe potuto essere un passo «verso l’incoraggiamento da parte del Governo all’eutanasia». Per questi 
motivi, il testo adottato infine dal Congresso non conteneva più nessun accenno al “fine vita”. Non domo, 
Obama aveva quindi trovato uno stratagemma per far entrare dalla finestra quello che dalla porta non si era 
riusciti a introdurre. In un decreto applicativo entrato in vigore con l’inizio del 2011, il Governo incentivava i 
medici ad offrire ai pazienti anziani ogni possibile informazione (e stimolo?) sui trattamenti per concludere 
“serenamente” la propria esistenza terrena. Come ogni decreto applicativo, anche questo era passato 
inosservato. Finché il “New York Times” non ha scoperto le “malefatte” del presidentissimo, e così facendo 
ha riaperto la polemica.
Ora, come segnala nuovamente il “New York Times”, Obama ha deciso di fare marcia indietro. Ufficialmente 
per vaghe «ragioni procedurali», in realtà perché si è reso conto di essere stato scoperto con le mani nel 
sacco. E in un momento in cui i democratici devono prepararsi alla battaglia che i repubblicani (da mercoledì 
“padroni” della Camera) lanceranno per distruggere la riforma sanitaria tanto voluta da Obama, per il 

http://www.nytimes.com/2011/01/05/health/policy/05health.html?_r=1&scp=1&sq=medicare%20planning&st=cse


presidente e il suo staff non è certamente il caso di invischiarsi in pericolose discussioni come quelle sul fine-
vita. Meglio accennare qualche sorriso, fare buon viso a cattivo gioco e dire: stavamo scherzando. (Schira / 
Gdp.ch)

08-01-2011 10:35 CANADA/Fine vita, se ne è andata Evelyn Martens

 E' deceduta in Canada Evelyn Martens, il cui caso giudiziario aveva 
dato vita ad uno dei primi dibattiti pubblici sul suicidio assistito.
Nell'ottobre 2004 la donna finì sotto processo per aver assistito due donne a togliersi la vita. Fu assolta dopo 
soli 14 giorni.
Due settimane dopo l'assoluzione, l'allora ministro della Giustizia Irwin Cotler, aveva esortato tutti i partiti ad 
aprire una discussione sul suicidio assistito.
Grazie al suo caso, la giustizia canadese stabilì che per essere giudicati colpevoli di assistenza al suicidio è 
necessario aiutare fisicamente una persona a togliersi la vita. Non è invece sufficiente assistere 
passivamente alla morte.
Martens era stata accusata della morte di una ex suora Monique Charest e dell'insegnante Leyanne 
Burchell. Entrambi i suicidi erano avvenuti nel 2002. La prima si era tolta la vita utilizzando un metodo 
descritto in un noto saggio di Dereck Humphry, "Uscita di sicurezza", ovvero avvolgendosi la testa con un 
sacchetto di plastica riempito di elio. La seconda donna era invece morta per una overdose di farmaci, 
secondo l'autopsia.
L'accusa era riuscita a dimostrare che Martens aveva fatto visita alle due donne nel giorno del loro suicidio, 
e nel caso dell'ex suora, era stata la stessa Martens a fornire una bombola di elio e il sacchetto di plastica. 
Ma quello che i procuratori non furono in grado di provare era un aiuto di mano propria da parte di Martens 
all'atto del suicidio.
Durante il processo la donna fu definita una "fanatica della morte". Ma Gary Bauslaugh, direttore della rivista 
canadese Humanist, la ricorda per il suo coraggio e le sue convinzioni. "Ha fatto certamente molto per 
portare il tema del suicidio assistito all'attenzione dell'opinione pubblica", ha spiegato Bauslaugh al 
quotidiano telematico Canada.com.
Dopo il processo, Martens si è dedicata al movimento per il diritto a morire con dignità.
Il legale che difese Martens, Caterina Tyhurst, ha spiegato che una svolta cruciale del processo fu un nastro 
registrato da una agente di polizia sotto copertura quale nipote dell'ex suora. Quel nastro, spiega ora 
l'avvocato, ha fatto più per la difesa che per l'accusa. "Non abbiamo avuto più bisogno di farla testimoniare, 
era tutto sul nastro. C'erano le migliori prove possibili a favore (di Martens), il fatto che era un essere umano 
e che era veramente, veramente compassionevole e amorevole".
Il figlio di Martens spiega che la madre ha deciso di occuparsi del diritto a morire dopo aver visto il padre 
morire in agonia per cancro durante la grande depressione e, negli anni '80, aver assistito alla morte del 
fratello per cancro, ancora una volta in agonia.
Il processo fu un duro colpo per la famiglia, dice il figlio. "Ciò che nutrivamo nei confronti di nostra madre, in 
ogni caso, era un enorme rispetto".
Alla donna sarà dedicato un monumento nella sua cittadina di Kelowna.



08-01-2011 10:46 GRECIA/Muro Anti-immigrati verso Turchia. Preoccupazione Unhcr

 L'Agenzia dell'Onu per i rifugiati ha espresso oggi preoccupazione per la decisione 
greca di costruire un 'muro' lungo il confine con la Turchia, ma il governo di Atene ha ribadito che la barriera 
e' necessaria e sara' realizzata.
L'Unhcr, secondo una nota diffusa ad Atene, sottolinea che fra coloro che vogliono entrare in Grecia dalla 
Turchia ma originari fra l'altro di Paesi quali Iran, Afghanistan, Iraq e Somalia vi sono numerose persone 
bisognose di 'protezione internazionale' a causa della violenza e della persecuzione da cui fuggono.
'Costruendo muri difficilmente si risolvono i problemi alla base della pressione migratoria' sottolinea l'Unhcr.
Il ministro della protezione del Cittadino, Christos Papoutsi, ha oggi ribadito tuttavia che la Grecia non e' piu' 
in grado di sostenere l'ondata migratoria e 'prendera' tutte le misure necessarie inclusa la costruzione della 
barriera lungo l'Evros'.
Il presidente della repubblica, Karolos Papoulias, aveva nei giorni scorsi definito quello migratorio 'un 
problema nazionale' e 'una questione europea' ricordando che l'80% dei clandestini che hanno come meta 
l'Europa approda in Grecia.

08-01-2011 10:51 ITALIA/Diritti immigrati. Un anno dopo a Rosarno
Ad un anno esatto dalla rivolta che mise a ferro e fuoco Rosarno, con la reazione violenta di parte della 
popolazione, i migranti africani sono scesi in piazza per gridare a gran voce le loro richieste: diritti e dignita'.
Prima a Rosarno e poi a Reggio Calabria, in centinaia hanno manifestato per sollecitare condizioni di vita 
dignitose e un lavoro onesto che sfugga al controllo dei caporali, spesso immigrati stessi, che non di rado 
rispondono alla 'ndrangheta.
Una richiesta partita da Rosarno, dove, sin dalle prime ore della mattina, centinaia di africani si sono radunati 
nella piazza intitolata a Giuseppe Valarioti, segretario della locale sezione del Pci, ucciso dalla 'ndrangheta 
nel 1980. Tanti i 'neri', ma assenti i bianchi. Ad eccezione di una rappresentanza del liceo scientifico, gli 
abitanti di Rosarno assistono al corteo senza parteciparvi. Neanche quando i migranti si fermano davanti alla 
casa di Valarioti ed incontrano l'anziana madre dell'esponente comunista posando per una foto con lei che 
risponde agli applausi sussurrando 'non dovete ringraziarmi, siamo tutti uguali'.
Chi dai balconi delle case, chi stando davanti ai negozi, i rosarnesi vedono sfilare la manifestazione in 
silenzio. Solo un uomo sulla cinquantina, rivolto ai sindacalisti della Cgil, promotori dell'iniziativa insieme alla 
rete Radici, esclama: 'siete la rovina dell'Italia. Non siamo razzisti. Qui facciamo la fame anche noi'.
Una voce isolata che pero' tradisce quella che e' la situazione di questo lembo di Calabria, attanagliato dalla 
crisi del settore agrumicolo che colpisce non solo i lavoratori stagionali, ma anche i coltivatori. Non e' un 
caso che alcuni migranti lavorino appena due volte la settimana, con una paga di poco superiore ai 20 euro 
giornalieri.
Ed e' anche per sollecitare una soluzione a questo problema che in contemporanea alle iniziative calabresi, 
la protesta si svolge anche a Roma, davanti al ministero dell'Agricoltura, al grido di 'basta lavoro in nero', 
'non vogliamo essere clandestini'. Una delegazione viene ricevuta da un funzionario, mentre il ministro 
Giancarlo Galan commenta: 'e' indispensabile compiere per davvero un'opera di pulizia politica ed etica 
contro il lavoro nero, contro il persistente fenomeno del caporalato, contro chiunque sfrutti uomini e donne 
che spesso si trovano a vivere e a lavorare nel nostro Paese indifesi contro tutti e contro tutto'.
E di queste persone, a Rosarno, ce ne sono tante. E quello che chiedono in coro e' la possibilita' di avere il 
permesso di soggiorno. Molti di loro, infatti, sono richiedenti asilo. Cio', spiegano alla rete Radici, significa 
che possono stare in Italia ma non hanno i documenti per trovare lavoro o una casa in affitto. E poi, 
aggiunge il segretario generale della Cgil Calabrese, Sergio Genco, c'e' il problema della lentezza 
burocratica nel rilascio dei documenti. 'Alcuni di questi ragazzi - spiega - attendono da 12 mesi'.
Richiesta che una delegazione di migranti, accompagnata dai sindacalisti e dalle associazioni, ribadisce al 
vice prefetto di Reggio Calabria, dove la protesta si sposta in tarda mattinata.
Accompagnata da un'altra sollecitazione: l'apertura di un tavolo regionale di concertazione su tutti i problemi 
connessi all'agricoltura. Per liberare i migranti dalla morsa dei caporali, assicuragli un lavoro e dare loro la 
possibilita' di una sistemazione dignitosa, spiegono i partecipanti all'incontro, e' necessario un piano che 
rilanci il settore agrumicolo della piana di Gioia Tauro. Solo cosi' gli imprenditori torneranno a trovare 
conveniente raccogliere il prodotto che adesso viene lasciato a marcire perche' pagato appena cinque 
centesimi al chilo.



Ma per i migranti, quella di oggi non e' solo una giornata di rivendicazione. E' anche l'occasione di incontri 
insperati. Come quello avuto da due ragazzi, uno del Burkina Faso ed uno della Nigeria, con un loro 
conterraneo certamente piu' fortunato, il difensore nigeriano della Reggina Calcio Daniel Adejo e con 
l'allenatore degli amaranto Gianluca Atzori, che regalano loro una maglietta da gioco con la scritta 'rete 
Radici 2011'.
L'integrazione, e' la convinzione della societa', passa anche dallo sport. E domani una delegazione di 
migranti di Rosarno sara' sugli spalti dello stadio Granillo, ospiti della Reggina, per assistere alla partita col 
Sassuolo e fare il tifo per il loro 'fratello' piu' famoso.
(testo di Alessandro Sgherri per l'agenzia Ansa)

08-01-2011 11:21 ITALIA/Sanzioni Antitrust deducibili dai bilanci
Le sanzioni dell'Antitrust sono deducibili dal reddito di impresa ai sensi dell'art. 109 del Tuir. Cosi' ha stabilito 
la Commissione Tributaria Provinciale (Ctp) di Milano con sentenza 427/03/10. Una sentenza che arriva 
dopo che la Cassazione (n.5050 del 3 marzo 2010) aveva affermato il contrario.

09-01-2011 20:17 MESSICO/Narcoguerra. Dodici teste mozzate davanti a centro commerciale 
Acapulco

 La guerra senza quartiere fra le bande di narcos messicane 
insanguina anche Acapulco, meta privilegiata di turisti da tutto il mondo: 15 corpi decapitati sono stati trovati 
sul marciapiede davanti a un centro commerciale, con vicino le teste mozzate. Al macabro ritrovamento si 
aggiunge quello del cadavere crivellato di proiettili del sindaco di Zaragoza a Monterrey. Una nuova ondata 
di violenze in un Paese ormai in preda a quella che molti definiscono una 'guerra civile' con il narcotraffico.
Altri corpi abbandonati con segni di violenza in varie localita' del Messico fanno salire a 27 il 'conteggio' della 
giornata odierna.
Saul Vara Rivera, sindaco di Zaragoza scomparso tre giorni fa e ritrovato con vari colpi di arma da fuoco in 
testa, e' il 14/o sindaco ucciso in Messico in un anno (piu' uno morto d'infarto in un'imboscata).
Ma sono soprattutto i quindici corpi abbandonati senza testa di fronte a un centro commerciale di Acapulco a 
costituire, se possibile, una novita' nell'orrore quotidiano che il Paese sta vivendo. E' il peggior massacro di 
questo tipo in Messico da quando nel 2008 furono trovate dodici persone decapitate nello stato dello 
Yucatan.
Le teste, con numerosi tagli di machete, erano ammucchiate poco distante dai cadaveri. Accanto ai corpi 
sono stati trovati messaggi che hanno spinto le autorita' ad attribuire l'eccidio al cartello di Sinaloa. Uno 
diceva: 'Tutti quelli che cercheranno di entrare su questa piazza faranno questa fine.
Firmato El Chapo Guzman'. Joaquin Guzman e' il boss del cartello di Sinaloa, che ha ingaggiato una lotta 
senza esclusione di colpi con Los Zetas e il cartello del Pacifico Sud per il controllo dello stato di Guerrero. 
Nel settembre scorso, il cartello del Pacifico Sud aveva rapito e massacrato una ventina di turisti messicani 
sempre ad Acapulco confondendoli con membri del cartello di Sinaloa.
La cattura di vari boss - come Edgar Villareal detto 'Barbie' e Sergio Barragan 'El Grande' - non ha fermato la 
lotta dei cartelli per il controllo del narcotraffico e il contrabbando della droga verso gli Stati Uniti, maggior 
consumatore mondiale, cha ha gia' causato la morte di oltre 30 mila persone e sta portando il Paese verso 
quella che il presidente Felipe Calderon ha definito una 'guerra civile'.

09-01-2011 20:20 IRAN/Impiccati quattro trafficanti di droga
Quattro trafficanti di droga sono stati impiccati nel carcere di Isfahan, nell'Iran centrale. Lo ha riferito 
l'agenzia d'informazione 'Isna', citando fonti giudiziarie locali. Secondo il procuratore di Isfahan, Mohammad 



Reza Habibi, i quattro condannati a morte si sono resi colpevoli di traffico di sostanze stupefacenti.
Ieri altri due uomini accusati di traffico di droga sono stati impiccati in un carcere di Boroujerd, nell'ovest 
dell'Iran. L'ondata di esecuzioni nella Repubblica Islamica e' dovuta soprattutto a un emendamento alla 
legge sul possesso di droga votato dal parlamento iraniano nei giorni scorsi.
La nuova direttiva prevede la pena di morte per il traffico di droga, anche sintetica, superiore ai 30 grammi. 
Dall'inizio dell'anno, almeno 20 persone sono salite sul patibolo in Iran.

09-01-2011 20:42 USA/Le staminali che danno origine ai tumori cerebrali mortali

 Un gruppo di ricercatori dell'Universita' della California di San Francisco ha identificato un tipo 
di cellula, conosciuta come oligodendrogliomas, responsabile dell'origine e dello sviluppo dei tumori cerebrali 
mortali.
Secondo quanto pubblica la rivista “Cancer Cell”, i ricercatori hanno scoperto che il tumore nasce e si 
propaga attraverso alcune cellule staminali chiamate gliali e intendono utilizzarle per curare questa malattia.
“Sapere quale tipo di cellula sia coinvolta nello sviluppo di questa malattia, ci da' una chiara visione di quale 
farmaco potra' essere utile per attaccare questo tipo di tumore”, dice Steven Goldman, uno dei collaboratori 
di questo studio. “Questa scoperta stabilira' un cambio di rotta nel trattamento contro questa malattia”.

09-01-2011 20:59 SPAGNA/Staminali contro le lesioni midollari

 Non sentono dolore perche' non hanno sensibilita'. E' quello che i medici 
chiamano un lesionato midollare totale. E' quello che interessa i chirurgi plastici della Huca (Hospital 
Universitario Central des Asturias).Vengono estratti 50 millilitri di midollo osseo e con queste staminali si 
ottiene una sostanza piu' ricca e pura che viene conservata nel sale marino per una intera mattina in 
situazione di estrema sterilita'. Tre ore dopo il chirurgo infila le cellule staminali nell'ulcera del malato. 20 
minuti di intervento rispetto alle tradizionali quattro ore di quello chirurgico.

10-01-2011 08:44 ITALIA/Sindaci e presidenti di Provincia e di Regione. I piu' e i meno amati. Indagine
Rilevazione annuale sul consenso degli amministratori locali condotta da Ipr-Marketing per il Sole24Ore. La 
maggioranza di Sindaci, presidenti di Provincia e di Regione perde terreno rispetto all'anno scorso, e nel 
Mezzogiorno si registra un crollo.
Tra i Sindaci primeggia il fiorentino Matteo Renzi, che guadagna quattro punti sul 2009 e con il 67% di 
consensi e' davanti al torinese Sergio Chiamparino e al salernitano Vincenzo De Luca. In Provincia al primo 
posto c'e' il casertano Domenico Zinzi mentre per le Regioni al primo posto e' il veneto Luca Zaia (62%) 
seguito dal toscano Enrico Rossi e dal calabrese Giuseppe Scopelliti.
Il maggiore crollo del sud si registra in Sicilia, con il presidente Lombardo che perde il 15% e il Sindaco 
palermitano Diego Cammarata che perde il 13,5%

10-01-2011 11:23 GIAPPONE/Staminali umane nei maiali per generare pancreas per il trapianto

 Un'équipe di ricercatori guidata dal professor Hiromitsu Nakauchi dell'Universita' di Tokyo e 
dal professor Hiroshi Nagashma dell'Universita' di Meiji, ha comunicato le proprie intenzioni di cominciare 



una ricerca per far nascere dei maiali dotati di un pancreas umano.
Attraverso una manipolazione genetica i ricercatori produrranno degli embrioni di maiali incapaci di produrre 
un pancreas nel corso del loro sviluppo. In seguito, in questi embrioni vi impianteranno delle cellule coltivate 
a partire dalle staminali umane iPS (capaci di emulare quelle embrionali pluripotenti). Infine verificheranno se 
un pancreas si e' formato a partire dalle cellule impiantate.
L'obiettivo e' di mettere a punto una tecnica che consenta di produrre organi per il trapianto.

10-01-2011 11:45 ITALIA/Testamento biologico. veronesi: meglio nessuna legge

 "Meglio nessuna legge. Ora come ora, applicando la Convenzione di Oviedo firmata anche 
dall'Italia, il testamento biologico troverebbe comunque il suo rispetto e la sua applicazione. Basta un notaio. 
Con la legge in discussione alla Camera, invece, la vita artificiale diventa un obbligo. Un obbligo di Stato 
contro diritti quali la libera scelta terapeutica, l'autodeterminazione, la responsabilita' della propria vita". A 
dirlo e' Umberto Veronesi in un'intervista pubblicata oggi dal 'Corriere della Sera'. Cosi' il senatore, medico 
oncologo, ex ministro della Sanita' rilancia la sua battaglia sul testamento biologico.
"La mia paura non e' la morte - prosegue - ma la perdita delle facolta' mentali, della mia coscienza. Dovesse 
accadere, gia' da ora ho deciso liberamente che non voglio trattamenti di sostegno". Lo scienziato 
contestando la norma ora in discussione alla Camera afferma che " il mio disegno di legge non riguarda il 
tema dello stato vegetativo permanente nella sua globalita', ma solo il diritto di ognuno di noi di rifiutare 
questo modo innaturale di terminare la propria vita". Veronesi continua dicendo che "la gente sente il 
bisogno di riappropriarsi di scelte che riguardano la propria esistenza e la sua qualita', in ogni fase. 
Compresa quella finale.
Certo e' un principio di responsabilita' della vita che pare in contrasto con quello della sacralita' della vita. 
Questo e' il grande dilemma. Che pero' non ci deve mai far dimenticare la laicita' dello Stato".
"Chi ha fede - conclude Veronesi - scegliera' comunque di affidarsi a Dio. O, ancora per fede, rifiutera' 
trattamenti che potrebbero salvarlo. Chi non ha fede, potra' affidarsi ai poteri della scienza medica o 
scegliere quando e come stabilire dei limiti".

10-01-2011 12:36 U.E./Commissario Dalli: ospedali bisognosi di miglioramenti

Il Commissario europeo alla Sanità, John Dalli, si lamenta dello stato degli 
ospedali dell'Unione europea. In un'intervista al giornale tedesco Die Welt del 10 gennaio, il commissario 
definisce la situazione igienica "allarmante"  e sostiene che un trattamento su dieci nuoce al paziente. C'è 
molto da migliorare negli ospedali della comunità, dice: servono manager più competenti, maggiori controlli 
e l'aggiornamento continuo del personale.
Ogni anno 37.000 pazienti muoiono a causa di infezioni nosocomiali e 4,1 milioni sono le infezioni non 
mortali. E' un settore delicato che non consente economie. Il suo invito agli Stati membri è di migliorare i 
diritti dei pazienti di fronte agli errori sanitari. Bisogna registrare gli sbagli, agevolare le denunce, garantire gli 
indennizzi -precisa.

10-01-2011 13:03 GERMANIA/Mangime alla diossina. Governo: situazione migliora. Mangime 
esportato in Dk
Migliora la situazione in Germania legata allo scandalo delle uova alla diossina, ma non si puo' ancora 
parlare di 'cessato allarme': lo ha detto oggi Holger Eichele, il portavoce del ministro dell'Agricoltura tedesco 
Ilse Aigner.
'Durante il fine settimana la situazione e' diventata piu' distesa', ha commentato il portavoce, spiegando che - 
a oggi - rimangono chiusi per controlli 1.635 allevamenti a livello nazionale rispetto agli oltre 4.700 dei giorni 

http://www.aduc.it/comunicato/mangimi+diossina+latte+uova+carne+dalla+germania_18597.php


scorsi. Come e' noto, ieri le autorita' della Bassa Sassonia, il Land piu' colpito dalla contaminazione, hanno 
dato il via libera a 3mila aziende.
Allo stesso tempo, ha aggiunto Eichele, tutte le aziende produttrici di latte che erano state chiuse 
temporaneamente - un totale di 460 - hanno ripreso le attivita'.
Questi sviluppi 'limitano la dimensione dello scandalo - ha sottolineato il portavoce -, ma cio' non significa il 
cessato allarme'.

Intanto il mangime contaminato e' stato esportato in Danimarca. Lo ha reso noto a Bruxelles il portavoce del 
Commissario europeo alla salute precisando che tale mangime e' destinato a galline ovaiole, le cui carni non 
sono invece destinate al consumo per l'alimentazione umana. 

10-01-2011 13:11 GIAPPONE/La ministra e il figlio in provetta: non proibito, ma un tabu'

Seiko Nada è la donna politica giapponese forse più famosa. Nel 1998, a 
soli 37 anni, è divenuta ministro delle Poste, ed è stata indicata come possibile successore del premier Keizo 
Obuchi. Anche se quel traguardo non l'ha raggiunto, oggi si parla di lei perché, superati i cinquant'anni, ha 
rotto un tabù dando alla luce un bambino mediante la fecondazione medicalmente assistita. L'evento, come 
già il suo annuncio in agosto, ha suscitato clamore in Giappone, dove la fecondazione assistita non è 
ufficialmente vietata, ma nemmeno autorizzata, è avversata dalla società e nessun medico la mette in 
pratica, pare. 
Il bambino è nato con taglio cesareo un mese prima del termine, pesa poco più di due chili, è sano. In 
precedenza, Seiko Nada si era sottoposta a 14 cicli di fecondazione in vitro e aveva subito vari aborti. 
Il Giappone è, da un lato tollerante e iper-sessualizzato, dall'altro pudico e conservatore. I trapianti d'organi 
sono visti con diffidenza, così come le trasfusioni di sangue, che molti rifiutano ma solo fino al momento del 
bisogno. La pillola contraccettiva è stata introdotta ufficialmente solo nel 1999, ma molte donne se la 
procuravano all'estero. In definitiva, è permesso ciò che non si vede.

10-01-2011 13:26 ITALIA/Reti nuova generazione: offerta Telecom Italia per offrire fibra ottica in 13 
città contestata dai concorrenti
Arrivera' martedi' prossimo, sul tavolo del Consiglio dell'Autorita' per le comunicazioni, il dossier sull'offerta 
commerciale di Telecom Italia sulla fibra ottica in 13 citta' italiane che, per partire, deve ottenere appunto il 
via libera dell'Agcom. Nel Consiglio di martedi' iniziera' comunque l'iter per la disposizione delle regole valide 
per le reti di nuova generazione (next generation network). Gli argomenti sono collegati trattandosi di reti in 
fibra ottica ma l'urgenza con cui sono attese dagli operatori le indicazioni dell'Autorita' divergono: se da una 
parte si parla di regole importanti ma relative ad una rete che va implementata, dall'altra si parla di internet 
superveloce disponibile da subito nelle principali citta' secondo l'offerta di Telecom Italia.
Tuttavia, senza il disco verde dell'Autorita' l'operatore incumbent non puo' iniziare la vendita di internet a 100 
mega, continuando cosi' ad accumulare ritardo nei confronti del primo e per ora unico concorrente sulla fibra, 
Fastweb. L'operatore che fa capo a Swisscom ha infatti gia' lanciato la propria offerta dallo scorso autunno in 
7 citta': Milano, Roma, Genova, Torino, Bologna, Napoli e Bari. Mettendo un'opzione su una domanda, quella 
di internet superveloce, che ancora non e' certamente decollata.
Se dovesse arrivare il via libera dell'Agcom, Telecom Italia potrebbe iniziare la vendita di 100 mega nelle 
principali citta' recuperando, almeno in parte, il ritardo accumulato dalla presentazione dell'offerta all'Agcom 
fatta dall'ad Franco Bernabe' alla fine di ottobre. L'autorizzazione dell'Autorita', che ha chiesto e ricevuto da 
allora alcuni chiarimenti sull'offerta, e' necessaria anche perche' l'offerta di Telecom Italia deve poter essere 
venduta all'ingrosso agli internet provider che hanno gia' lamentato il ritardo. 
L'associazione che riunisce i principali isp italiani (Aiip), ha infatti gia' protestato per il ritardo di Telecom 
paventando la possibilita' che l'incumbent ricrei una sorta di monopolio sulla fibra ottica. D'altra parte 
Telecom Italia non puo' confezionare l'offerta all'ingrosso senza indicazioni dell'Agcom su quali modalita' 
debba usare (unbundling, bitstream o altra forma).
Intanto martedi' Agcom comincera' la complessa procedura finalizzata a indicare regole per le Ngn, che 
dovranno essere sottoposte a consultazione pubblica e avranno bisogno di un passaggio in sede di 
commissione europea: un processo che dovrebbe arrivare al termine tra aprile e maggio.
Sul terreno delle ngn prosegue intanto il lavoro dei responsabili della finanza degli operatori di tlc che, riuniti 
intorno a un tavolo del Ministero dello Sviluppo economico, devono individuare la governance della newco 
per lo sviluppo della rete in fibra ottica: della societa', che prevede la condivisione delle infrastrutture 
passive, e' gia' stato siglato il memorandum of understanding tra le principali societa' di telecomunicazioni.



10-01-2011 13:35 USA/WikiLeaks. Autorità statunitensi chiedono a Twitter tutti i dati su Assange
Twitter ha ricevuto un'ingiunzione legale da parte delle autorita' americane che chiedevano informazioni sul 
conto di Julian Assange e di altre tre persone legate a WikiLeaks. La notizia e' stata diffusa dallo stesso sito 
web creato da Assange, secondo il quale 'il Dipartimento di Stato americano ha reclamato i messaggi privati, 
i contatti, gli indirizzi Ip e i dettagli personali di Julian Assange e di altre tre persone associate a WikiLeaks'. Il 
comunicato non cita i nomi degli altri 'indagati' dalla giustizia americana, ma la deputata islandese Birgitta 
Jonsdottir ha denunciato oggi la stessa cosa attrverso il suo account Twitter. 'Il governo americano vuole 
conoscere tutti i miei twit dal 1 novembre del 2009.
Non si rendono conto che sono un membro del Parlamento islandese?', si e' chiesta la parlamentare 
aggiungendo di essere convinta del fatto che 'Facebook e Google hanno ricevuto ingiunzioni simili'.
WikiLeaks ha annunciato che si opporra' a questa ingiunzione e di aver dato 'mandato in questo senso' ai 
suoi avvocati americani. Nell'esortare Twitter a proteggere i dati privati dei suoi utenti, WikiLeaks conclude 
sottolineando come oggi per la prima volta sia stato provata 'l'esistenza di una inchiesta segreta per 
spionaggio da parte di un grand jury americano'.

10-01-2011 13:52 FRANCIA/Cannabis, Thc può curare la sindrome di Isaac

 La sindrome di Isaac è un disturbo a causa sconosciuta, ma di 
solito attribuito a un disordine autoimmunitario dovuto ad autoanticorpi contro la giunzione neuromuscolare. 
Il risultato è un aumento del rilascio di neurotrasmettitori, che produce principalmente sintomi localizzati agli 
arti. Di solito i sintomi di esordio si manifestano prima dei quarant’anni. Il paziente avverte rigidità muscolare 
progressiva, contrazioni e fascicolazioni continue dei muscoli, sintomi che vengono descritti come i 
movimenti di “un sacco pieno di vermi” e che possono essere accompagnati da dolore. Ci possono essere 
anche crisi di aumentata sudorazione. Gli antiepilettici carbamazepina o fenitoina diminuiscono i sintomi, ma 
non esiste cura specifica.
Sulla rivista scientifica Clinical Neurology and Neurosurgery, neurologi dell’Università di Nantes in Francia 
riferiscono di un caso clinico di Sindrome di Isaac che ha risposto al principio attivo principale della 
Cannabis, il dronabinolo (THC). Un maschio di 56 anni presentava episodi di sudorazione profusa 
accompagnati da contrazioni muscolari che erano iniziati un anno prima del ricovero in ospedale. Le crisi di 
sudorazione si presentavano due o tre volte al giorno e duravano dai venti minuti a due ore, associate a 
intense contratture. Il peso del paziente si era ridotto da 70 chili a 55. Gli anticorpi contro i canali 
transmembrana del potassio erano molto aumentati. Erano stati provati inutilmente vari farmaci, comprese 
immunoglobuline endovenose. Alla fine si decise di provare il THC come unico farmaco, titolandone 
progressivamente la dose per un mese fino a 20 mg al giorno.
Tre mesi dopo l’inizio del trattamento il paziente cominciò a migliorare. Dopo un anno le fascicolazioni erano 
completamente scomparse, non si presentavano più crisi di sudorazione e il peso era tornato a 65 chili. 
Inoltre gli anticorpi erano tornati a livello normale. Gli Autori riportano che “il drammatico miglioramento dura 
ancora da due anni”, e secondo loro “il meccanismo d’azione del dronabinolo è più immunomodulatorio che 
sintomatico”. Questo sarebbe quindi un caso documentato nel quale il THC si dimostrerebbe chiaramente 
curativo e non si limiterebbe a rilassare i muscoli e a risolvere il dolore. Si tratta inoltre, per quel che ci è 
noto, del primo caso di questa rara malattia a essere trattato con cannabinoidi.
Francesco Crestani, presidente dell'Associazione Cannabis Terapeutica
profilo facebook: associazione Cannabis Terapeutica

http://www.medicalcannabis.it/
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/21144646


10-01-2011 16:26 ITALIA/Annunci. Autorità Energia: piano triennale per rafforzare la tutela dei 
consumatori

 Promuovere la concorrenza, rafforzare la tutela dei consumatori, contribuire ad una 
sempre maggiore competitività del sistema energetico nazionale, migliorare ulteriormente la qualità dei 
servizi nei mercati dell’energia elettrica e del gas, attraverso attività di regolazione e controllo trasparenti ed 
affidabili. Sono questi, in sintesi, gli obiettivi delineati dall’Autorità per l’energia nel nuovo Piano strategico 
triennale 2011-2013, approvato, secondo prassi consolidata, con la prima delibera dell’anno (GOP 1/11). È 
quanto promette l'Autorità per l'Energia e il Gas. 
Il Piano individua sette obiettivi generali ed indica le priorità operative, le scadenze, le responsabilità 
organizzative interne per l'attuazione delle varie iniziative previste. Queste mirano a: rendere più efficienti i 
mercati; migliorare ulteriormente la qualità e l’economicità dei servizi infrastrutturali; rafforzare l’attività di 
vigilanza e controllo; diffondere ancor più l’uso razionale dell'energia e le tecnologie innovative; contribuire a 
conciliare sempre meglio competitività del sistema energetico e tutela ambientale; continuare a sostenere la 
cooperazione internazionale verso quadri regolatori sempre più armonizzati, efficaci, che facilitino 
investimenti e sviluppi favorevoli ai consumatori ed alla competitività delle imprese.
“Con la prima delibera dell'anno, tradizionalmente dedicata all’adozione del nuovo Piano Triennale, 
intendiamo garantire la continuità dell’azione dell’Autorità, pur nelle more della nominadel nuovo Collegio 
che potrà ovviamente modificare o integrare gli indirizzi strategici da noi oggidoverosamente delineati” - ha 
dichiarato il Presidente dell’Autorità Alessandro Ortis - “Attraversol’approvazione del Piano abbiamo inteso 
consolidare il processo di programmazione, adaggiornamento annuale, adottato negli ultimi sei anni come 
necessario mezzo gestionale; con ciòmettiamo pure a disposizione di tutti i soggetti interessati uno 
strumento, di trasparenza e dicomunicazione, che consente di conoscere con largo anticipo la nostra 
agenda: un programma diregolazione e controllo progressivamente aggiornabile, anche sulla base di ogni 
più approfonditainterlocuzione istituzionale e di consultazioni pubbliche periodiche con consumatori, 
operatori eloro Organismi rappresentativi” - ha concluso Ortis.
Il Piano, disponibile sul sito www.autorita.energia.it, traccia anche un bilancio circa gli obiettivi fissati nei 
precedenti piani strategici.
Il Piano in dettaglio
Il Piano strategico triennale si articola sui seguenti sette obiettivi generali, suddivisi in una serie di obiettivi  
strategici, a loro volta esplicitati attraverso specifici obiettivi operativi e schede di dettaglio.
• Promuovere lo sviluppo di mercati concorrenziali: sviluppare e armonizzare i mercati dell'elettricità e del 
gas; promuovere l'adeguatezza dell'offerta e contenere il potere di mercato degli operatori dominanti; 
promuovere la formazione di efficienti mercati transnazionali dell'elettricità e del gas; garantire un accesso 
trasparente e non discriminatorio alle infrastrutture regolate.
• Sostenere e promuovere l'efficienza e l'economicità dei servizi infrastrutturali:
promuovere adeguatezza, efficienza e sicurezza delle infrastrutture; garantire l'economicità e la qualità dei 
servizi a rete, compreso lo sviluppo delle smart grids e la promozione degli autoveicoli elettrici; promuovere 
l'efficienza dell'attività di misura.
• Tutelare i clienti dei servizi energetici: gestire la completa apertura dei mercati lato domanda, anche 
avviando il superamento del servizio di maggior tutela nel settore elettrico; garantire il servizio universale e 
tutelare specifiche categorie di clientela; sviluppare i livelli di qualità e sicurezza dei servizi.
• Promuovere l'uso razionale dell'energia e contribuire alla tutela ambientale: sostenere e diffondere 
l'efficienza energetica negli usi finali; contribuire alle scelte per lo sviluppo sostenibile, compresa 
l'integrazione di convenienti fonti rinnovabili nel sistema.
• Garantire la semplificazione e l'attuazione delle discipline regolatorie: vigilare sulla corretta applicazione 
della normativa da parte dei soggetti regolati; vigilare sul divieto di traslazione dell'addizionale Ires di cui alla 
legge 133/08; assicurare e facilitare l'attuazione della disciplina regolatoria;
• Sviluppare l'interlocuzione con gli attori di sistema: sviluppare i rapporti con i soggetti istituzionali; 
potenziare gli strumenti di consultazione e interlocuzione con operatori, consumatori e loro associazioni; 
consolidare la comunicazione e i rapporti con i massmedia.
• Accrescere l'efficienza operativa interna dell'Autorità: sostenere lo sviluppo delle risorse umane; migliorare 
l'efficienza organizzativa e finanziaria; ciò rilevando ancora la necessità di superare alcune problematiche 
circa l’adeguatezza degli organici e gli effetti della recente manovra finanziaria nazionale sull’autonomia 
gestionale dell’Autorità.
Con l'approvazione del Piano, l'Autorità conferma anche il proprio impegno per la più ampia valorizzazione 
dei processi di consultazione e della metodologia Air (analisi di impatto della regolazione), nonché per una 
semplificazione amministrativa con riferimento sia ai nuovi provvedimenti, sia alla disponibilità di testi unici, 



sia alla eliminazione di provvedimenti non più produttivi di effetti.
L'attività dell'Autorità riguarderà inoltre, in termini crescenti, le funzioni di controllo e vigilanza, al fine di 
sostenere la stessa efficacia delle regole già definite e proteggere, al contempo, le opportunità per un giusto 
sviluppo delle capacità competitive degli operatori e gli interessi dei consumatori.

10-01-2011 18:06 GERMANIA/Alimenti: purche' senza additivi sintetici

Un pomodoro è un pomodoro. Null'altro; tutto naturale. Pomodoro dentro e 
pomodoro fuori. Senza chimica. O per lo meno non c'è scritto. Ma se invece ci fosse un'etichetta, l'elenco dei 
suoi ingredienti sarebbe piuttosto lungo: acqua, zucchero, cellulosa, glutammato di sodio, coloranti E160a, 
E160d, E101, pectina, antiossidante E300, acidificanti E296 ed E330, sostanze aromatiche naturali. 
L'esempio è contenuto in un opuscolo edito dalla Federazione tedesca per la scienza e le norme in campo 
alimentare, finalizzato a rendere più accettabili gli additivi. Solo che la campagna informativa non è riuscita a 
battere lo scetticismo che li circonda. L'associazione dei consumatori Foodwatch, per esempio, mette in 
guardia dalle allergie -che sono in aumento- e segnala la difficoltà a controllare il numero crescente di 
sostanze da addizionare ancorché legali.
I produttori sono consapevoli di quest'avversione diffusa, così hanno adottato la strategia chiamata "etichetta 
pulita", modulata su due possibilità: usare solo gli additivi che non hanno obbligo di menzione oppure 
scegliere quelli che sono privi di riferimenti chimici o sintetici. Queste soluzioni tengono conto della maggiore 
consapevolezza salutista delle persone, propense ad apprezzare gli estratti delle piante e le sostanze 
aggiunte naturali.
In effetti, il mercato degli ingredienti naturali è in crescita, anche se restano due difficoltà. La prima è che le 
sostanze vegetali naturali hanno un loro specifico aroma, che non sempre si amalgama al cibo di cui 
sono l'elemento aggiunto; la seconda è che costano di più delle sintesi di laboratorio. Ciò detto, è indubbio 
che in Europa gli estratti di alghe, rosmarino, paprica o bietola rossa hanno il vento in poppa. Lo stesso vale 
per gli emulsionanti naturali, come i prodotti alla lecitina di soia o di uovo, e per gli antiossidanti.

11-01-2011 09:20 ITALIA/Consumi come nel 1999, ripresa nel 2012. Indagine Confcommercio

Nel biennio 2008-2009, in piena crisi economica, i consumi delle famiglie italiane hanno 
registrato una contrazione media annua del 2,1%, compiendo un 'pauroso salto all'indietro' e tornando ai 
livelli precedenti il 1999.
E' l'analisi di Confcommercio secondo la quale 'la vera ripresa' dei consumi arrivera' solo nel 2012.
L'organizzazione sottolinea comunque che, nonostante il minor reddito disponibile, le famiglie si sono 
dimostrate 'vitali e reattive', adeguando le loro abitudini di spesa 'per contenere al massimo la perdita di 
benessere patita durante la crisi'.

11-01-2011 09:23 ITALIA/Cartine per rollare. Pdl contro

 'Chiedo alla polizia di andare a sequestrare a Milano tutte le macchinette automatiche che 
distribuiscono prodotti cannabinoidi e cartine e chiedo al capo della polizia, Manganelli, di agire con 
tempestivita' nelle altre citta' italiane ove mai questa vergognosa vendita fosse in atto'. Lo afferma, in una 
nota, il senatore Antonio Gentile, del Pdl, componente della Commissione antimafia.
'Il servizio mandato in onda stasera dal TG4 di Emilio Fede - aggiunge Gentile - ci impone di agire subito e 
senza perdere tempo: e' semplicemente assurdo che fatti del genere siano stati consentiti'.



11-01-2011 09:47 ITALIA/Immigrazione. Caritas: no a decreto flussi, si' a sanatoria

 'Anziche' emanare un nuovo decreto flussi, il Governo provveda a sanare la 
posizione degli immigrati presenti sul territorio, che vivono in condizioni di estrema precarieta' a causa della 
crisi'. Lo chiede mons. Dino Pistolato, direttore della Caritas di Venezia, precisando all'Asca il suo pensiero, 
'a scanso di interpretazioni malsane della mia posizione'. 'Non sostengo, come qualcuno mi vorrebbe far 
dire, che sono per il rimpatrio degli immigrati, a seguito della crisi occupazionale, ma proprio il contrario: 
bisogna accogliere gli extracomunitari in condizioni di dignita' e questo non si puo' farlo con l'arrivo di 100 
mila stranieri - osserva mons.
Pistolato -. Anche perche', come hanno rilevato ieri i vescovi del Nordest, abbiamo tanti immigrati che hanno 
perso il lavoro e le cui famiglie si disgregano, perche' moglie e figli sono costretti al rimpatrio'.

11-01-2011 10:09 SPAGNA/Niente piu' corrida alla tv di Stato

La tv di stato spagnola ha deciso di non trasmettere piu' in diretta lo spettacolo delle 
corride, per evitare la messa in onda di scene di violenza in un orario, dalle cinque del pomeriggio, di 
massimo ascolto per bambini e giovanissimi.
La Radio Television Espanola (RTVE) "non trasmettera' corride a causa dell'orario in fascia protetta", ha 
spiegato la tv di stato, rilevando che i giovanissimi potrebbero rimanere turbati nel vedere atti di violenza 
contro gli animali. RTVE rileva comunque di non essere contraria alle corride o indifferente al mondo della 
tauromachia che continuera' a seguire nella programmazione, prendendone in considerazione gli aspetti 
letterari, ambientali e sociali.
La decisione potrebbe riaccendere il dibattito tra i favorevoli e i contrari alla corrida.Nel luglio dell'anno 
scorso la Catalogna e' diventata la seconda regione spagnola a proibire le corride dopo le Canarie che le 
misero al bando nel 1991.

11-01-2011 11:43 ITALIA/Televisioni a pagamento. Dahlia Tv in liquidazione, per ora le trasmissioni 
continuano
Dahlia Tv sara' messa in liquidazione. Lo hanno deciso i soci riuniti in assemblea 'preso atto - si legge in una 
nota - che e' intervenuta una causa di scioglimento della societa''. L'assemblea ha 'conseguentemente 
deliberato la nomina di un liquidatore con il compito di elaborare a breve un piano di liquidazione'.
Gli effetti economico-patrimoniali su Telecom Italia Media (che ha il 9% dell'emittente) di tale situazione 
'potranno essere determinati con esattezza solo all'esito della presentazione di tale piano' precisa una nota 
di Ti Media.
'Tuttavia le valutazioni fin qui effettuate - prosegue la nota - fanno comunque prevedere che l'Ebitda 
dell'intero esercizio 2010 di TI Media rimanga sostanzialmente sul livello di quello consuntivato al 
30/09/2010. Gli effetti suddetti saranno inseriti nella proposta di Bilancio al 31/12/2010 che sara' approvata 
dal Consiglio di Amministrazione entro il prossimo mese di febbraio'. 
Dahlia tv in una nota, poi, spiega che "non sono ancora state assunte decisioni in merito alla prosecuzione 
delle trasmissioni, che per il momento seguiranno la normale programmazione". 

11-01-2011 12:05 USA/Staminali contro il cancro al sangue

Gamida Cell, filiale di Elbrit Medical Technologies, ha lanciato un esperimento clinico per 
un nuovo trattamento contro il cancro al sangue. I primi esperimenti avranno come obiettivo di testare 
l'efficacia e l'assenza di effetti secondari maggiori di NiCord, il prodotto in questione. Quindici pazienti sono 



stati coinvolti alla Duke University della Carolina del Nord.
Gamida Cell, che ha stretto accordi con l'azienda Teva su un altro farmaco StemEx, ha precisato che nessun 
accordo per sviluppo e distribuzione su Nicord e' stato fatto fino ad oggi. I due prodotti, Nicord e StemEx 
servono per curare il cancro al sangue e sono realizzati a partire da cellule staminali embrionali.
StemEx e' attualmente della “fase III” dei suoi esperimenti clinici.
La tecnica StemEx, sviluppata per cinque anni da Gamida e Teva, potrebbe divenire un'alternativa al midollo 
osseo. La particolarita' di questa tecnica e' nell'aumentare significativamente il volume delle cellule prodotte 
a partire dal sangue del cordone ombelicale, poiche' in questo caso la quantita' prodotta era troppo bassa 
per essere utilizzata da pazienti adulti o adolescenti.
Le cellule staminali embrionali possono replicarsi in laboratorio. Le linee di produzione delle cellule staminali 
sono oggi essenzialmente utilizzate per le ricerche. Esse possono essere, per esempio, utilizzate per creare 
diversi tessuti, per controllare lo sviluppo del corpo o ancora per ridurre l'influenza dei farmaci.
Teva possiede i diritti per la commercializzazione del prodotto. La Fda ha approvato il protocollo clinico di 
StemEx a ottobre del 2006 e il primo paziente che ha fatto un test con questa tecnologia ha subito un 
trapianto di cellule staminali coltivate dopo che erano state prelevate da un cordone ombelicale a novembre 
del 2007.

11-01-2011 13:09 TAIWAN/Il rischio di cancro al polmone aumenta con la tubercolosi

 Chi ha avuto la tubercolosi è più soggetto al cancro al polmone, indica una corposa ricerca 
taiwanese: il rischio è di 10,9 volte superiore a quello delle persone sane, come si legge nell'edizione di 
gennaio di Journal of Thoracic Oncology dell'Associazione internazionale per la ricerca sul cancro al 
polmone (IASLC). 
Lo studio della China Medical University a Taichung fornisce "prove convincenti" anche se il nesso tra le due 
circostanze dev'essere approfondito meglio. Le nozioni emerse dalla ricerca sono però di grande importanza 
nella lotta alla Tbc, malattia che colpisce due miliardi di persone -un terzo della popolazione mondiale, 
calcola l'Organizzazione mondiale della Sanità. 
Per la loro indagine, i ricercatori hanno elaborato i dati di un milione di pazienti inseriti nel programma 
sanitario nazionale di Taiwan. Tra questi hanno identificato 4.480 pazienti oltre i vent'anni cui era stata 
diagnosticata la Tbc tra il 1998 e il 2000, mentre il gruppo di controllo era formato da 712.392 pazienti esenti 
da tubercolosi. All'avvio dello studio nessuno dei partecipanti aveva un tumore; poi, tra il 2001 e il 2007 i due 
gruppi sono stati riesaminati, ed è così che è stato possibile misurare l'incidenza del tumore al polmone tra 
le persone colpite da tubercolosi.

11-01-2011 17:38 USA/Staminali contro la paralisi cerebrale dei bambini

 Ricercatori della Duke University della Carolina del Nord hanno avviato uno studio 
con l'uso di cellule staminali per una terapia contro la paralisi cerebrale. Nell'ambito di uno studio pilota, una 
bimba di due anni colpita da questa malattia ricevera' le staminali ricavate dal cordone ombelicale di un suo 
piccolo fratello.
Durante una risonanza magnetica i medici hanno scoperto una mancanza di materia grigia nel cervello del 
bimbo, e questo potrebbe essere stato causato da una mancanza di ossigeno durante il parto. L'introduzione 
di cellule staminali e' stata fatta per rigenerare le cellule in quella parte del cervello e alleviare la cruenza dei 
sintomi della paralisi cerebrale.

11-01-2011 18:04 REP. CECA/Staminali contro l'ischemia agli arti

 Bioheart ha fatto sapere che uno studio sulle cellule staminali condotto da uno scienziato 
della Repubblica Ceca, usando tecnologia della loro azienda, ha dato risultati promettenti contro l'ischemia 



agli arti, cioe' il rischio di perdere gli stessi arti.
Lo studio ha coinvolto 16 pazienti trattandoli con le cellule staminali adipose, e 12 di essi (75%) ha mostrato 
una riduzione della malattia. Gli altri hanno dovuto subire l'amputazione degli arti.
Secondo Kristin Comella, a capo del team scientifico di Bioheart, i risultati sono eccellenti se si considerano 
le condizioni di partenza dei pazienti. La compagnia ha intenzione di continuare gli esperimenti usando le 
cellule adipose sia nella Repubblica Ceca che in Messico.

11-01-2011 19:51 ITALIA/Immigrati hanno stessi diritti italiani per risarcimenti Rca. Cassazione
Nell'infortunistica stradale extracomunitari tutelati come i cittadini italiani. Infatti, a prescindere dalla 
condizione di reciprocità con il paese d'origine, lo straniero può presentare azione diretta per il risarcimento 
del danno nei confronti dell'assicuratore per la rca o nei confronti del Fondo di Garanzia per le vittime della 
strada. Lo ha stabilito la Corte di cassazione che, con la sentenza n. 450 di oggi, ha accolto il ricorso di una 
donna albanese che, dopo aver perso il figlio in un incidente stradale, aveva presentato all'assicurazione 
un'azione diretta per il risarcimento del danno senza dimostrare la condizione di reciprocità e cioè che anche 
in Albania agli italiani sia garantito lo stesso diritto.
Ma non solo. Nelle motivazioni, riporta il sito Cassazione.net, la terza sezione civile della Cassazione ha 
inoltre sottolineato che i parenti hanno diritto all'azione diretta anche se al momento dell'incidente si 
trovavano all'estero. E ancora, hanno senz'altro diritto al danno non patrimoniale e quindi anche a quello 
morale. Al contrario, l`extracomunitario non potrà far valere negli stessi termini, e cioè in assenza della 
condizione di reciprocità, il danno da perdita o danneggiamento di cose.
Insomma in fondo alle lunghe motivazioni i giudici hanno affermato un nuovo principio di diritto. 
"Interpretando l'articolo 16 delle preleggi - si legge - alla luce degli articoli 2, 3 e 10 Cost. per il principio della 
gerarchia delle fonti, poiché costituiscono diritti inviolabili della persona umana sia il diritto alla salute ed 
all'integrità psicofisica sia il diritto ai rapporti parentali - familiari il risarcimento dei danni subiti dallo straniero 
(anche extracomunitario) in conseguenza della lesione di tali diritti, può essere fatto valere con l'azione 
risarcitoria, indipendentemente dalla condizione di reciprocità di cui all'articolo 16 delle preleggi, senza 
alcuna disparità di trattamento rispetto al cittadino italiano, e quindi non solo contro il danneggiante, ma 
anche con l'azione diretta nei confronti dell'assicuratore o del Fondo di Garanzia per le vittime della strada".

-------------------------------------------
COMUNICATI

05-01-2011 09:28 Roma. Olimpiadi 2020? No grazie!
Primo Mastrantoni

 Olimpiadi a Roma nel 2010? No, grazie! E' lo slogan degli 
antinuclearisti che possiamo adottare per gli antiolimpiadi a Roma nel 2020. Il passato dovrebbe dare 
qualche indicazione per il futuro: i Mondiali del '90, il Giubileo del 2000 e i Mondiali di Nuoto del 2010. 
Vent'anni di disastri, di ritardi a non finire e di soldi pubblici, ovvero dei contribuenti, gettati dalla finestra. 
L'ultimo esempio? Il Polo Natatorio che doveva inaugurare i Mondiali di Nuoto del 2010 e', a tutt'oggi, in 
costruzione; si e' ricorsi ai Circoli sportivi che ampliarono le proprie piscine, a proprie spese, con 
l'autorizzazione del Commissario, istituito ad hoc con decreto del presidente del Consiglio, Silvio Berlusconi, 
che ha portato al sequestro delle strutture sportive perche' il Commissario non aveva i poteri che gli erano 
stati attribuiti. Storia kafkiana. Si dice che le Olimpiadi del 2020 porteranno investimenti per 13 miliardi, gia' 
ma il comune di Roma sta ancora predisponendo un piano generale per l'eliminazione delle buche mentre 



buona parte di tombini e caditoie sono ostruiti. Un consiglio al Sindaco Gianni Alemanno: lasci perdere, 
perche' non passare alla storia per nulla aver fatto potrebbe, invece, passare per quello che ha fatto 
l'ennesimo disastro. 

05-01-2011 11:13 Aduc Immobili – Tarsu e autodenuncia di occupazione-detenzione: si avvicina il 
termine di scadenza. Che fare
Alessandro Gallucci

 Ogni anno, il 20 gennaio, scade il termine per presentare 
l'autodenuncia di occupazione o detenzione dell'unita' immobiliare ai fini del calcolo della tassa sui rifiuti 
(Tarsu). La denuncia deve essere presentata non solo quando l'occupazione dell'immobile sia iniziata ex 
novo l'anno precedente (c.d. denuncia di occupazione) ma anche quando, nel corso di quell'anno, si siano 
verificati eventi idonei a modificare l'importo della Tarsu (c.d. denuncia di variazione); si pensi all'aumento del 
numero dei componenti del nucleo familiare che comporta una rideterminazione della tassa. 
Si tratta di un termine perentorio il cui mancato rispetto comporta sanzione per omessa presentazione della 
denuncia. 
Tutti coloro che nel 2009 hanno iniziato ad occupare un immobile (per averlo acquistato, preso in 
locazione, per avere l'usufrutto o ad altro titolo) devono denunciare tale fatto al Comune di residenza 
compilando un apposito modulo che, per legge, deve essere predisposto dal Comune interessato. Stesso 
discorso per chi debba presentare una denuncia di variazione.
Molte amministrazioni comunali spediscono un avviso per ricordare ai residenti questa incombenza. Molte 
altre, invece, non fanno nulla. In ogni caso e' obbligo del cittadino attivarsi per presentare in tempo la 
domanda al fine di evitare l'applicazione di more e sanzioni. In pratica e' necessario rivolgersi all'ufficio 
comunale competente (solitamente quello tributi e fiscalita' locale). 
E' fondamentale, per una corretta applicazione del tributo e di conseguenza per sapere se si ha diritto a 
riduzioni o esenzioni, consultare il regolamento comunale sulla tassa di smaltimento dei rifiuti solidi urbani.
La richiesta di pagamento del tributo nei casi di omessa o incompleta dichiarazione (il c.d. avviso di 
accertamento) deve essere notificata entro il quinto anno successivo a quello in cui la dichiarazione andava 
effettuata.
Ricordiamo infine che dopo una sentenza della Corte Costituzionale del luglio 2009, sulla Tarsu non 
può essere applicata l'IVA, ma sono pochi i Comuni che non la applicano (Roma tra questi), sicche' 
laddove venisse fatto sarebbe lecito chiederne il rimborso tramite una raccomandata A/R di messa in 
mora.
Qui la situazione sui tentativi del Governo di eludere la sentenza della Corte Costituzionale e continuare a fa 
pagare l'Iva.

07-01-2011 09:44 Creme solari in montagna. Consigli
Primo Mastrantoni

  Tempo di montagna, di neve, sole, freddo e vento. La neve riflette i raggi 
del sole 4 volte piu' della sabbia (+400%) ed ha effetti piuttosto aggressivi sulla pelle. La minore distanza dal 
sole e il conseguente aumento delle radiazioni, il freddo e il vento completano l'opera. Occorre quindi una 
buona crema solare per evitare le scottature e danni maggiori, quali il melanoma. Ricordiamo che il sole e' 
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responsabile per il 70% dell'invecchiamento della nostra pelle.
Molti consumatori utilizzano le creme tenute in cassetto dall'estate scorsa. Sono ancora efficaci? Anche le 
creme solari hanno una scadenza. La legge prevede che, oltre all'elenco degli ingredienti, sia mostrata 
anche la data di scadenza post apertura. L'indicazione e' effettuata a cura del produttore. Le creme solari 
sono costituite da una emulsione di grasso, acqua e filtro solare ed e' proprio la presenza del grasso che 
pone il problema della durata delle creme, perche' puo' rapidamente degradarsi, soprattutto se viene esposto 
al calore, e far perdere efficacia al prodotto. 

07-01-2011 13:36 Aduc in web e i suoi numeri. 2010: 15 milioni di visitatori unici

Dal 1998 il sito Internet e' il cuore della nostra attivita' di informazione per i cittadini utenti e consumatori. Una 
scelta per rispondere in tempi rapidi alle loro esigenze. Tiriamo le somme del 2010 di un'associazione che, 
ad oggi, 7 gennaio, conta 137.133 associati rispetto a 114.216 del 2009.

Frequentazione del sito Internet:
- 2010: 14.901.770 visitatori unici 
- 2009: 11.365.979 visitatori unici
- 2008: 9.143.663 visitatori unici

Le assi portanti sono sei: consulenza, assistenza, informazione, discussioni, newsletter, iniziative legislative:

1 ---     Consulenza gratuita:   
lettere inviate a "Cara Aduc" che quotidianamente riceviamo con relative risposte. Un servizio che per il 2010 
ha visto 10.638 lettere/risposte pubblicate (piu' del doppio quelle giunte), con tempi di risposta in media di 
24/48 ore. La consulenza legale viene svolta anche al telefono e presso le varie sedi Aduc.

2 ---     Assistenza a contributo minimo:  
Un servizio per chi ha bisogno di assistenza per redigere lettere di contestazione o ricorsi, oppure necessiti 
di assistenza legale per cause e arbitrati/conciliazioni. 

3 ---   Informazione:  
* 6495 notizie (Usi&Consumi)
* 609 comunicati
* 511 articoli
* 144 rubriche
* 104 vignette satiriche 1  2
* 73 editoriali
* 40 schede pratiche

I canali:
*** Avvertenze (conoscere i propri diritti).
Sottocanali: 
- Rimborso Windows (class action), 
- Censura (no censura, per la liberta' di espressione), 
- Immobili (condominio, affitto, proprieta': diritti e doveri),
Rubriche:
a- La Pulce nell'Orecchio (per mettere il dubbio, con l'informazione, su alcune certezze e con l'archivio 
aggiornato sull'erogazione dell'8 per mille alle confessioni religiose).
b- MediCare? (politiche della salute. Scienza e problemi globali)
c- MacroMicro Economia (Stato, imprese, strategie economiche e i riflessi sulle nostre tasche)
d- Osservatorio Legale (focus su leggi e sentenze).
e- Il Condominio (diritti e doveri di proprietari e inquilini).
f- Famiglia e individuo (diritti dei singoli nelle famiglie tradizionali e non).
g- Diritto digitale (Cronache e analisi giuridiche dalle nuove tecnologie)
h- Easytech (la tecnologia alla portata di tutti). 

*** Investire Informati (informazione finanziaria);

*** Salute (liberta' di cura e di ricerca).
Sottocanali: 
- Staminali, 
- Eutanasia

http://salute.aduc.it/eutanasia/
http://salute.aduc.it/staminali/
http://salute.aduc.it/
http://investire.aduc.it/
http://avvertenze.aduc.it/easytech/
http://avvertenze.aduc.it/dirittodigitale/
http://avvertenze.aduc.it/famiglia/
http://avvertenze.aduc.it/condominio/
http://avvertenze.aduc.it/osservatorio/
http://avvertenze.aduc.it/macromicro/
http://avvertenze.aduc.it/medicare/
http://avvertenze.aduc.it/lapulce/
http://avvertenze.aduc.it/immobili/
http://avvertenze.aduc.it/censura/
http://avvertenze.aduc.it/rimborsowindows/
http://avvertenze.aduc.it/
http://sosonline.aduc.it/scheda/
http://www.aduc.it/editoriale/
http://www.aduc.it/giannino/
http://www.aduc.it/vignetta/
http://avvertenze.aduc.it/
http://www.aduc.it/articolo/
http://www.aduc.it/comunicato/
http://www.aduc.it/notizia/
http://www.aduc.it/info/consulenza.php
http://www.aduc.it/info/consulenza.php
http://www.aduc.it/stats2008.php
http://www.aduc.it/stats2009.php
http://www.aduc.it/stats2010.php


- Rsa (Residenze Sanitarie Assistenziali);

*** Droghe (politiche delle droghe);

*** Immigrazione (stranieri in Italia);

*** Telecomunicazioni (telefonia, Internet e tv).
Sottocanali: 
- Stop al canone Rai.

*** Sos Online (schede pratiche, moduli, lettere, normativa, documenti).

   4 ---   Discussioni:  
* forum di discussione fra i navigatori con argomenti scelti dagli stessi: "Di' la tua", non moderato, con una 
media di oltre 5mila interventi al mese;
* forum di discussione fra i navigatori su comunicati, notizie, etc. che trovano sul sito: “Temi caldi”.

   5 ---   Newsletter:  
* Avvertenze. Generale, viene inviata ogni mercoledi';
* Investire informati. Dedicata ai risparmi e agli investimenti, viene inviata ogni 14 giorni, il giovedi';
* Salute. Dedicata al tema della salute e della ricerca scientifica, viene inviata ogni venerdi';
* Droghe. Dedicata alla politica sulle droghe, viene inviata ogni martedi'. 
* TELEcomunicazioni. Dedicata alle tlc: telefonia, Internet, televisione, canone RAI; viene inviata ogni 
giovedì.

 6 ----   Iniziative legislative  : Aduc in Parlamento con interrogazioni, proposte di legge, ordini del giorno, etc.

7 ---   Iniziative e petizioni:  
* Windows preinstallato (OEM). Class Action per il rimborso;
* Crocifisso. Come impugnare le ordinanze comunali che lo impongono;
* Fai il tuo testamento biologico;
* Abolizione del canone Rai;
* Banda larga per tutti;
* Iva rifiuti. Rimborso e non nuova gabella;
* Liberalizzazione dei farmaci da banco e senza ricetta medica;
* Per una giustizia piu' accessibile;
* Vaticano all'Onu: Chiesa o Stato?

08-01-2011 13:17 Imprese e consumatori. Istituzionalizzare gli illeciti? Il caso della deducibilita' fiscale 
delle multe Antitrust
Vincenzo Donvito

 Le sanzioni dell'Antitrust sono deducibili dal reddito di impresa ai sensi dell'art. 109 del 
Tuir. Cosi' ha stabilito la Commissione tributaria provinciale di Milano con sentenza 427/03/10. Assume cosi' 
un conforto anche giuridico quanto da tempo sostengono all'Associazione dottori commercialisti (1) e 
all'Assonime (associazione fra le societa' italiane per azioni) (2).
E, pur se l'Agenzia delle Entrate ha sempre mantenuto ferma la sua contrarieta' (3) e la Cassazione abbia 
fatto lo stesso (4), visto che ogni tanto riemerge, vuol dire che non e' questione sopita su cui, le parti 
interessate, ci hanno messo una pietra sopra. 
E' qui, infatti, il “nodo del problema”.

http://avvertenze.aduc.it/info/vaticano.php
http://www.aduc.it/petizioni/firma/id/2
http://www.aduc.it/petizioni/firma/id/3
http://www.aduc.it/comunicato/tassa+rifiuti+governo+non+rimborsa+continuera+far_16531.php
http://tlc.aduc.it/comunicato/tlc+banda+larga+tutti+separare+rete+dalla_16641.php
http://tlc.aduc.it/rai/
http://salute.aduc.it/documento/testamento+biologico_14709.php
http://www.aduc.it/comunicato/crocifisso+negli+edifici+pubblici+come+impugnare_16740.php
http://www.aduc.it/iniziative/firma/id/5
http://parlamento.aduc.it/
http://www.aduc.it/info/newsletter.php
http://dilatua.aduc.it/forum/?ord=artmesi
http://dilatua.aduc.it/
http://sosonline.aduc.it/
http://tlc.aduc.it/rai/
http://tlc.aduc.it/
http://immigrazione.aduc.it/
http://droghe.aduc.it/
http://salute.aduc.it/info/rettersa.php


L'Aduc ha a che fare ogni giorno con tanti utenti che ricevono multe per violazione al codice della strada e ci 
viene chiesto se ci sono gli estremi per contestarle. Una quantita' cosi' grande che, inevitabilmente, contiene 
anche richieste bizzarre come, per l'appunto, la possibilita' di deduzione fiscale degli importi pagati. Bizzarrie 
che, invece, non sembrano essere tali quando, invece che materia di comuni mortali, si ha a che fare con le 
aziende.
Un metodo dell'uso del diritto che trova conforto anche in altri contesti. 
Per esempio: se una banca non risponde a tempo debito alle richieste di chiarimenti dell'Arbitro Bancario 
Finanziario a cui si e' rivolto un risparmiatore che contesta loro qualcosa.. .viene sanzionata? No, viene 
iscritta in una lista di quelli che rispondono tardi. Ma se un utente, per esempio paga in ritardo la tariffa sui 
rifiuti urbani (Tarsu o Tia), viene per caso iscritto in una lista di quelli che pagano tardi? No! Paga una penale 
del 100%; e cosi' con altri esempi della vita quotidiana. 
Non solo ma, ancora un esempio su come il meccanismo e' solo penalizzante per gli utenti: i risparmiatori 
che pagano tardi la rata di un debito finanziario, vengono si' iscritti in una lista di cattivi pagatori, ma questo 
non e' alternativo al procedimento anche giudiziale che ogni creditore gli intenta; e, come se non bastasse, 
succede che l'iscrizione a questa lista di cattivi pagatori gli inibisce l'accesso a qualunque altro credito. 
Succede altrettanto con le banche di cui sopra? Non ci sembra!
C'e' qualcosa che non torna. Soprattutto se consideriamo che la nostra Costituzione ha tra i suoi 
fondamentali principi quello che tutti sono uguali di fronte alla legge, invece cosi' non e' se, come nel caso 
nostro, il soggetto e' un'azienda e non un semplice cittadino.
La sanzione, quindi, come fatto abituale di un'azienda? Sembra di si'. E non sarebbe una novita', ma 
l'istituzionalizzazione di comportamenti gia' molto diffusi, soprattutto nelle telecomunicazioni: le basse e 
rare multe di Antitrust e Agcom per violazioni delle norme, oggi sono incasellate nei bilanci dei gestori che 
violano sempre la normativa: siccome si tratta di piccoli importi e la maggior parte degli utenti non contesta 
perche' spenderebbe di piu' per farlo rispetto al rimborso del maltolto, quanto speso dai gestori in multe e' 
sempre piu' basso rispetto agli illeciti ricavi.
E poi c'e' qualcuno che continua a lamentarsi che il nostro Paese va a rotoli... se questi sono i presupposti e  
le applicazioni giuridico-normative.....

(1) norma di comportamento n.138
(2) circolare n.39/2000
(3) circolare n.98/2000, risoluzione n.89/2001, circolare n.42/2005
(4) sentenza n.5050 del 3 marzo 2010

08-01-2011 14:21 Mangimi. Diossina in latte, uova e carne dalla Germania. Consigli: evitare il 
consumo!
Primo Mastrantoni

 Nuovo scandalo alimentare: diossina in latte, uova e carne provenienti dalla 
Germania. Sotto accusa i soliti mangimi. La notizia l'avevamo data gia' il 4 gennaio scorso sul nostro sito 
web. Ricordiamo che la diossina ha effetti cancerogeni, si accumula nel nostro organismo e viene molto 
lentamente eliminata. 
Che fare? Intanto per motivi precauzionali e fino a quando le competenti autorita' non dichiareranno il "fuori 
pericolo", sconsigliamo i consumatori di acquistare e assumere carne, latte e uova provenienti dalla 
Germania. Per le uova e la carne (almeno quella bovina) c'e' l'indicazione del Paese di provenienza, per il 
latte si puo' scegliere quello che riporta le informazioni relative (es. latte prodotto in Italia). Il problema si 
pone sui prodotti derivati, per esempio, il latte contaminato, la carne e le uova possono trovarsi in molti 
prodotti quali biscotti e dolci vari, yogurt e formaggi, paste alimentari, salsicce, ecc., dove non e' indicato il 
Paese di origine. In questo caso il consumatore non ha molte difese se non la scelta di prodotti doc, 
che indicano il Paese e la zona di provenienza. Sarebbe opportuna una normativa generale sugli alimenti 
-che da tempo sollecitiamo- che indichi il Paese e le aziende di provenienza. Nel frattempo, occhio 
all'etichetta! 

http://www.aduc.it/notizia/polli+uova+alla+diossina+chiusi+allevamenti_121619.php
http://www.aduc.it/notizia/polli+uova+alla+diossina+chiusi+allevamenti_121619.php


10-01-2011 09:03 Viaggiare in aereo e perdere i bagagli
Primo Mastrantoni

 Terminate le vacanze natalizie si torna, si aspetta il 
bagaglio davanti al nastro trasportatore e, con un tonfo al cuore, si constata che la propria valigia non c'e' o 
arriva con la maniglia divelta o il carrellino privo di ruote (1). Che fare? La prima cosa e' quella di andare 
all'Ufficio oggetti smarriti (lost&found), presentare il proprio biglietto, il tagliando del bagaglio e compilare un 
modulo. Queste operazioni servono per avviare le ricerche del bagaglio perso. Il viaggiatore che vuole 
essere risarcito, per il bagaglio perso o danneggiato, deve presentare anche una denuncia alla compagnia 
aerea entro 21 giorni in caso di ritardo e entro 7 giorni in caso di danneggiamento. Spesso si dimentica di 
effettuare quest'operazione, confortati dalle assicurazioni degli addetti all'Ufficio oggetti smarriti che il 
bagaglio sara' prontamente ritrovato e riconsegnato. Occorre pero' fare attenzione ai tempi entro i quali fare 
la denuncia, poiche' si rischia di non ricevere il risarcimento dovuto. La Convenzione di Montreal o di 
Varsavia stabiliscono valori diversi e prevedono un rimborso a bagaglio, indipendentemente dal valore del 
bene perduto (salvo il caso di maggiore dichiarazione di valore):
* Per gli Stati che aderiscono alla Convenzione di Montreal: in caso di distruzione, perdita, danno o ritardo si 
ha diritto ad un risarcimento fino a 1.134 euro;
* Per gli Stati che non aderiscono alla Convenzione di Montreal: per smarrimento o danno si ha diritto ad un 
risarcimento di 19 euro a kg di bagaglio.
Si puo' chiedere anche il rimborso degli abiti acquistati, allegando le ricevute e il risarcimento del danno 
"biologico" subìto, la cui quantificazione e' lasciata alla valutazione del passeggero che, per avere 
soddisfazione, dovra' con molta probabilita' rivolgersi al Giudice di pace. 

(1) Per approfondimenti si veda qui

10-01-2011 15:16 Canone/Imposta Rai. Chi sta fregando la concorrenza sulle forme di pagamento? 
Denuncia all'Antitrust
Vincenzo Donvito

 Dallo scorso 31 marzo le Poste sono impegnate, dopo accordo con l'Antitrust, ad 
inserire sui bollettini postali per il pagamento del cosiddetto canone Rai, anche le apposite caselle per 
l'indicazione del numero IBAN; in questo modo la concorrenza sarebbe salva, perche' l'utente non sarebbe 
obbligato a pagare l'imposta solo attraverso le Poste, al costo di euro 1,10 euro per il pagamento allo 
sportello (piu' il tempo per fare la fila) e a 1 euro per il pagamento sul conto postale on line o 2 euro con 
carta di credito, che diventano 2% dell'importo quando si versano piu' di 100,00 euro. Il pagamento potrebbe 
essere effettuato anche attraverso la propria banca, alle condizioni del proprio rapporto che, spesso, 
prevede un certo numero di operazioni gratuite.
“Fatta la norma gabbato lo santo”! Perche' la Rai invia a case dei contribuenti il bollettino delle Poste, ma 
sulle caselle dell'Iban non si puo' scrivere nulla in quanto ci sono degli asterischi. Non solo, ma se si va sul 
sito della Rai, l'unico metodo di pagamento indicato e' quello con bollettino postale 
(http://www.abbonamenti.rai.it/Ordinari/PerAbbonarsi.aspx).
Allora i casi sono due:
- la Rai e' inadempiente perche' vuol vessare i contribuenti;
- la Rai ha fatto un accordo (ignoto anche all'Antitrust) con Poste italiane in barba alla legge.
Per questo motivo abbiamo investito la specifica Autorita' Antitrust perche' indaghi su queste ipotesi.
Qui il nostro canale web contro il canone Rai

http://tlc.aduc.it/rai/
http://mailer.aduc.it/generale/files/file/allegati/bollettino%20canone%20RAI%20bis.JPG
http://sosonline.aduc.it/scheda/voli+aerei+diritti+dei+passeggeri+regole_15533.php


11-01-2011 12:58 Dahlia Tv in liquidazione. Rischio beffa per gli utenti: pronti ad interrompere i 
pagamenti

 Dahlia Tv è in liquidazione e ora a rischiare sono gli utenti/tifosi che hanno già pagato per 
vedere tutte le partite del campionato (di Cagliari, Catania, Cesena, Chievo, Lecce, Parma, Sampdoria, 
Udinese, per la Seria A, e tutta la Serie B). 
Se i cattivi presagi si concretizzassero, questi utenti/tifosi aggiungerebbero a quelli di Fiorentina e Palermo, 
già beffati da Dahlia: avevano accettato abbonamenti annuali dietro la promessa di vedere le partite delle 
proprie squadre, poi trasmesse da altra emittente sul digitale terrestre. La società ha promesso più volte il 
rimborso, ma non sappiamo se alle parole sono seguiti assegni. 
Consigli. Agli utenti Dahlia consigliamo di interrompere i pagamenti (e i relativi addebiti in banca) se le 
trasmissioni fossero sospese. Purtroppo supponiamo che molti abbiano pagato l'intera stagione in anticipo. 
In questo caso occorre intimare il rimborso tramite raccomandata a/r, ma l'effettivo rimborso è poco 
probabile. 
In Dahlia arriverà un liquidatore che presumibilmente se ne infischierà degli utenti paganti, mentre tutelerà gli 
interessi di chi ha investito nel capitale della società. È compito delle autorità (calcistiche, governative) far sì 
che ciò non accada. 
Questa vicenda è l'ennesima conferma che il sistema televisivo italiano è castrato da una  
regolamentazione che favorisce il duopolio (Rai-Mediaset), a cui resiste solo Sky (le emittenti locali sono 
attaccate ai finanziamenti elargiti dalla partitocrazia locale e nazionale). Questo nonostante la televisione 
raccolga gran parte delle risorse pubblicitarie, oltre agli abbonamenti per la pay tv. 

11-01-2011 13:13 Voli in ritardo. I diritti del passeggero
Primo Mastrantoni

 Ritorno faticoso dalle vacanze natalizie per una serie di ritardi dei voli che sono la 
bestia nera dei viaggiatori, quelli che fanno irritare e non consentono una programmazione razionale delle 
attivita'. Abbiamo orologi che spaccano il secondo che non servono se tutto quello che ci circonda si muove 
al ritmo delle ore. Gli "indennizzi" sono, ovviamente, in relazione alla durata del ritardo. Vediamo i vari casi.
Il passeggero ha diritto pasti e bevande e ad effettuare gratuitamente due chiamate telefoniche o messaggi 
via telex, fax o posta elettronica, se il volo sarà ritardato, rispetto all'orario di partenza previsto:

* di due o più ore per tutte le tratte aeree pari o inferiori a 1500 km;
* di tre o più ore per tutte le tratte aeree intracomunitarie superiori a 1500 km e per tutte le altre tratte aeree 
comprese tra 1500 e 3500 km;
* di quattro o più ore per tutte le altre tratte aeree.

Qualora l'orario di partenza è rinviato di un giorno il passeggero ha diritto anche al pernottamento in albergo. 
Inoltre, nel caso in cui il ritardo e' di almeno 5 ore il viaggiatore ha diritto al rimborso del biglietto. 
Quest'ultimo caso e' quello che rende particolarmente nervosi perche' dopo aver aspettato 5 ore avere solo il 
rimborso del biglietto, senza indennizzo economico, ci pare vessatorio. Comunque resta la facolta' del 
passeggero di rivolgersi al Giudice di Pace nel caso in cui subisse un danno (per esempio un affare non 
concluso) dovuto al ritardo del volo. 
Per approfondimenti si veda qui

http://sosonline.aduc.it/scheda/voli+aerei+diritti+dei+passeggeri+regole_15533.php
http://tlc.aduc.it/comunicato/pay+tv+ingannevoli+rimborsi+dahlia+tv+ai+tifosi_18375.php
http://www.aduc.it/notizia/televisioni+pagamento+dahlia+tv+liquidazione+ora_121696.php


11-01-2011 13:52 Padova, aria tossica in città. Da 10 anni è fuorilegge riguardo ad un potente 
cancerogeno, il benzoapirene.
Maria Grazia Lucchiari

  La città di Padova da 10 anni è fuorilegge riguardo ad un potente cancerogeno, il 
benzoapirene, che principalmente viene emesso in atmosfera da grandi complessi industriali e dagli 
autoveicoli. Il benzoapirene viene assorbito dalle polveri fini (pm10 e 2.5) che arrivano direttamente nelle 
basse vie respiratorie, da qui vengono trasferiti, tramite la circolazione del sangue negli organi vitali. 
Dal 2000 al 2010, in città, la media annua di un nanogrammo per metro cubo di aria prevista dalla legge per 
il benzoapirene viene costantemente superata. A cui va aggiunto un altro primato, ovvero i 42 microgrammi 
per metro cubo del pm10 media annua, raggiunto a settembre 2010. La legge prevede una media annua del 
40mg/m3. E’ evidente che occorre rientrare urgentemente nei parametri della legge e che i provvedimenti 
finora adottati non sono sufficienti. Tanto più che il 2010 è l’anno in cui in città è entrato in funzione il 
Metrotram. 
La nostra città, che investe energie e capitali ed è centro di eccellenza per la ricerca dei tumori infantili, viene 
inserita dall’Agenzia internazionale per la ricerca sul cancro, per i dati sull’inquinamento da benzopirene, 
come una delle aree più a rischio, accanto a città industriali come Taranto e Venezia o metropoli come 
Milano e Torino. Ma oltre al traffico veicolare in città operano da molti anni due impianti a forte impatto 
ambientale: l’inceneritore di San Lazzaro, dal 1962, e l’acciaieria di Riviera Francia e Maroncelli, dal 1974, 
ma ci risulta che nessun organo istituzionale abbia prodotto una indagine sanitaria per analizzare i danni alla 
salute dei padovani causati da queste aziende. 
L’aria tossica della nostra città colpisce maggiormente i bambini, la fascia della popolazione che paga prima 
di altri gli effetti dell’inquinamento. I dati sull’aumento dei casi di leucemie infantili lo confermano. Chiediamo 
pertanto al Sindaco, autorità sanitaria locale, e all’assessore all’ambiente quali provvedimenti intendono 
adottare per tornare nella legalità. 

-------------------------------------------
ARTICOLI

05-01-2011 15:05 I rischi del buon umore a tutti i costi
redazione

 Dovremmo sorridere sempre, vedere il bene dovunque, guardare al futuro con  
ottimismo: il pensiero positivo sembra ormai d'obbligo. Ma su "Zeit Wissen", Anna Gielas spiega che è utile  
dare cittadinanza anche ai sentimenti negativi. 

Nella libreria di Inge Hufer vari libri trattano del pensare in positivo. Gli autori si chiamano Dale Carneige o 
Rhonda Byrnes. Si vede che sono stati letti perché ci sono le pagine con le orecchie d'asino. Ma Inge fa un 
gesto sprezzante. "Via dal pensiero positivo!", dice la donna di 61 anni, capelli cortissimi e guance incavate.
All'inizio del 2009 le fu diagnosticato un cancro al polmone. Più della chemioterapia, a farla soffrire furono le 
continue sollecitazioni di medici, infermieri e amici a pensare in positivo. Un medico la rimproverò di scarsa 
collaborazione e le suggerì di leggere Carneige. Il suo libro aveva avuto un enorme successo: 2,8 milioni di 
copie vendute solo in Germania, e fu in cima alla lista dei bestseller per moltissime settimane. "Ho pensato 
che se così tanti l'avevano comprato, doveva essere senz'altro d'aiuto".
Per i manuali successivi Inge si è fidata della loro promessa che avrebbero guidato ciascun lettore a una vita 
appagante. Ma niente. Nonostante la lettura e il sorriso, le cose non andavano meglio. Anzi. "Più mi sforzavo 
di pensare in positivo, e più mi sentivo vuota", ricorda. 
La faccenda è complicata. E' vero che alcuni studiosi hanno documentato in maniera scientifica i vantaggi 
fisici e psichici derivanti dall'atteggiamento positivo verso la vita. Ma per molti il risultato può essere 



vanificato dallo sforzo che ciò comporta. Come per Inge, col suo tentativo spasmodico di bandire ogni 
emozione o pensiero negativo. Per alcuni può essere addirittura rischioso: "Lo sforzo di pensare in positivo 
può causare danni in chi ha subito un trauma", avverte Scott Lilienfeld, docente di psicologia all'ateneo 
Emory di Altanta. Bisognerebbe rispettare le differenze individuali: "Non c'è una ricetta valida per tutti". 
A Inge il dover essere ottimista creava non solo un senso di vuoto, ma anche dubbi in se stessa. "E se 
fossi talmente pessimista di natura che tentare la positività risveglia in me emozioni avverse?". Grande la 
sua inquietudine fino a quando un libro della scrittrice Barbara Ehrenreich le ha ridato coraggio. Ehrenreich è 
una delle autrici più famose in Usa; i suoi saggi li pubblica il New York Times, i suoi libri vanno a ruba. Inge è 
stata attratta dal titolo provocatorio: "Smile Or Die" -Come l'ideologia del pensiero positivo istupidisce il 
mondo". Lo ha letto in due giorni e alla fine s'è sentita compresa come non le capitava più da due anni. 

"Il mantra del pensiero positivo non fa per me"
Leggere Ehrenreich l'ha aiutata a liberarsi dall'ottimismo forzato. Ma gli altri manuali li tiene ancora lì sugli 
scaffali. "Che siano di monito contro la tentazione di farmi convincere su come pensare e sentire". 
Un'esperienza simile l'ha vissuta la stessa scrittrice Ehrenreich, dopo la diagnosi di cancro al seno. La 
famiglia e gli amici le consigliavano d'accettare la malattia, di vederla come un dono. Ma il mantra del 
pensiero positivo non le si confaceva. Era arrabbiata contro il cancro. Nel libro descrive di aver manifestato 
quella rabbia in un forum: perché la malattia ha colpito proprio me? che ho fatto di male? Ma i sentimenti di 
rabbia e impotenza furono accolti con aspre critiche. Un commento: "Barbara, dovresti correre da uno 
psichiatra e farti guidare verso pensieri positivi, e non diffondere la tua negatività nel forum". Dopo 
quest'esperienza, Ehrenreich si è convinta che il pensiero positivo forzoso rende intolleranti verso le paure 
altrui. Un'insensibilità, fomentata da certa letteratura.
Ma il concetto di pensiero positivo non viene trasmesso solo dai libri. I tedeschi spendono 9 miliardi di euro 
all'anno (sic!) in corsi di motivazione, seminari per irrobustire la personalità, laboratori di ottimismo. Col 
pensiero positivo si pretende addirittura d'aiutare i bambini di 5 anni troppo grassi. 
Alla sua popolarità ha contribuito la psicologia positiva. Gli esperti in questa disciplina mirano a individuare le 
tracce scientifiche della felicità, affinché ognuno impari a essere contento in modo stabile. Quest'obiettivo se 
l'è posto il suo ideatore, Martin Seligman. A metà degli anni novanta, il professore della University of 
Pennsylvania di Philadelphia depennò dalle sue ricerche nevrosi e psicosi, in quanto frustranti. "Pur essendo 
d'aiuto ai miei pazienti, non riuscivo mai a farne delle persone positive". La colpa, secondo lui, era delle 
terapie psicoanalitiche. "Pretendono che ci rivolgiamo al peggio, a ciò che ci fa ammalare". Invece la 
psicologia positiva vuole gettare un ponte tra il concetto di pensiero positivo e la scienza. Quest'argomento 
piace e interessa; ci sono Governi che chiedono consiglio a Seligman per sapere come rendere più positivi e 
contenti i cittadini, e a lungo. Ovunque sorgono scuole e strutture pedagogiche ispirate ai suggerimenti di 
Seligman. Nella Scuola Willy Hellpach di Heidelberg la felicità è divenuta materia di studio, in Usa la 
psicologia positiva piace a istituzioni accademiche famose come l'Università di Harvard. Nel 2006 le lezioni 
dello psicologo positivo Tal Ben-Shahar, frequentate da 900 studenti, erano le più seguite. Promettevano di 
raggiungere la felicità in sei tappe. 

Un sorriso perenne non è auspicabile
Il nepalese Rajeev Mehta non ce l'ha fatta. L'allora 23enne studente di fisica voleva imparare a essere più 
aperto e positivo. "In generale sono una persona inibita", dice. Ma più si dava da fare per pensare con 
ottimismo agli esami e peggio erano i risultati. 
In realtà, immaginare che tutto possa andare storto serve ai paurosi. Non il pensiero positivo, ma un 
pessimismo difensivo può aiutare nell'insicurezza, come indicano gli studi di Julie Norem. Dagli esperimenti 
che conduce fin dagli anni ottanta, la psicologa del Wellesley College di Cambridge (Usa) ha notato quanto 
segue: se la persona incerta e timorosa mette nel conto gli errori e i guai che potrebbe combinare, acquista il 
controllo su di loro e migliora le prestazioni. Guardare in faccia i problemi dà forza e tranquillizza.
Per Mehta il pessimismo difensivo è stato veramente un ausilio prezioso. Prima di un esame o di una 
conferenza ora pensa agli scenari plausibili: la memoria che va in cortocircuito; i possibili lapsus; gli 
sbagli; termini linguistici impropri. Più Metha si concentra sulle situazioni da pelle d'oca, più si sente sicuro 
quando arriva il momento fatidico. Capita ormai di rado che abbia paura. 
In generale le emozioni negative come la paura svolgono un compito importante: sono indispensabili per 
segnalare a ciascuno di noi come stiamo davvero. "Quale utilità avrebbe una bussola che segnasse solo e 
sempre il Nord?", si chiede Daniel Gilbert della Harvard University. Così come l'ago della bussola deve 
oscillare in varie direzioni per essere utile, l'uomo deve poter seguire i diversi stadi delle sue emozioni. 
Camminare soli di notte in un ambiente buio e provare sensazioni allegre non è per nulla auspicabile. 
Il sorriso perenne non è augurabile, malgrado la copiosa letteratura in merito. Cargie lo descrive come uno 
dei più efficaci mezzi terapeutici. Hermann Karstein, autore del libro "Positive Thinking for Positive Living" 
consiglia: "Sorridi, sorridi, sorridi!". Eppure un sorriso forzato non assicura sentimenti positivi, come 
dimostrano le indagini del neuropsicologo Richard Davidson e dei suoi colleghi Paul Ekman e Wallace 
Friesen. I tre si occupano da vent'anni del ridere e delle sue origini emotive, e hanno classificato determinate 
emozioni in base ai movimenti di oltre cento muscoli facciali. In vari studi, condotti dal 1990, hanno visto che 



il sorriso finto è collegato a zone del cervello che presiedono a sentimenti negativi. Ekman ha anche potuto 
provare che un sorriso forzato e superficiale in una persona sofferente di disturbi cardiaci può portare 
all'ischemia. Dunque, non tutti i sorrisi sono positivi.
L'assistente di volo Laura Berentz conosce di prima mano gli effetti collaterali di un sorriso stampato solo in 
viso. Le 31enne si definisce una "sorridente per professione". Sorridere non le dà problemi nemmeno con i 
passeggeri maleducati, ma alla fine la positività indotta ha avuto un costo: "Sono diventata irascibile e il 
sorriso perpetuo ha accentuato la mia rabbia", dice. Sebbene il consiglio di sorridere sia stato dato con le 
migliori intenzioni, Laura non lo mette più in pratica. Ed è un bene che sia così giacché chi non sorride 
sempre, ma si misura con le sensazioni spiacevoli, fa una cosa buona per la propria psiche. Lo dicono gli 
studi di James Pennebaker, psicologo alla University of Texas di Austin. Sarebbe bene che il rapporto con la 
negatività avvenisse per iscritto, consiglia. La chiama "scrittura espressiva". In numerosi esperimenti ha 
constatato che questo modo di scrivere, se fatto regolarmente, aiuta non solo a dominare le emozioni 
negative, ma stimola  lo star bene, e a lungo termine. 
Laura Berentz l'ha sperimentato. Ha iniziato per più giorni a descrivere, un quarto d'ora per volta, le 
esperienze più frustranti con i passeggeri. Scrivendone, non si è limitata a raccontare i fatti, ma a narrare 
sensazioni e pensieri ad essi collegati. "Alla fine mi sono sentita meglio, alleggerita". Ora, la scrittura 
espressiva la usa per superare i momenti negativi del suo lavoro. 
Del resto, le emozioni brutte non sono tutte nocive. La psicologa Barbara Fredrickson fa notare le differenze: 
alcune sono, non solo normali, ma anche indispensabili a una vita compiuta. Come il lutto per una persona 
cara che aiuta ad accettarne la perdita. 
Nel suo ufficio alla University of North Carolina a Chapel Hill c'è la foto di lei con il Dalai Lama, che a maggio 
le ha chiesto di spiegarle i risultati delle sue ricerche. Lei ha risposto che distingue tra il pensare positivo e il 
sentire positivo. "Pensare positivo può portare qualche volta a sentimenti positivi, ma non sempre". Lo 
paragona a chi indossa una maglietta con la scritta "La vità è bella". La frase può dare sensazioni piacevoli, 
ma non garantisce gioia duratura.
Barbara Fredrickson sottolinea la transitorietà delle sensazioni positive e critica il tentativo di volerle far 
durare a tutti i costi. Non è necessario, dice: anche se passano, le emozioni sono comunque delle risorse, e i 
momenti felici importanti sono per l'individuo una riserva d'energia e un patrimonio di resistenza. "E' questo il 
modo con cui le passioni positive ci rendono resistenti e ci rafforzano nel tempo". Senza obblighi né 
pressioni.

(articolo di Anna Gielas, pubblicato sul settimanale Der Spiegel del 01/01/2011. Traduzione di Rosa a Marca)

06-01-2011 17:12 Contribuenti, utenti e consumatori: le novita' in Germania
redazione

 Il nuovo anno esordisce con maggiori costi generalizzati. Il  
pacchetto-risparmio del Governo inciderà sui contributi per la sanità e la disoccupazione, aumenteranno  
anche elettricità e viaggi aerei. 

Alcune curiosità
Contribuenti: non potranno più dedurre la vendita "in perdita" di un bene personale, come finora. Una novità 
positiva, invece, riguarda chi svolge una parte della propria attività a domicilio come insegnanti o lavoratori 
autonomi a tempo parziale: dal 2011 potranno dedurre dall'imponibile fino a 1.250 euro di spese. Il merito è 
di un professore d'inglese e materie tecniche, che è riuscito a farsi riconoscere una deduzione fiscale per la 
stanza-ufficio di casa sua, dove corregge i compiti e prepara gli esperimenti, con la libreria occupata dai testi 
scientifici necessari al suo lavoro. La lunga vertenza ingaggiata con varie amministrazioni si è risolta a suo 
favore, e ora il beneficio è stato esteso a tutti coloro che si trovano in condizioni simili.
Risparmiatori: dal 15 gennaio costerà di più prelevare soldi da una banca che non sia la propria, in 
compenso il costo dovrà essere evidenziato subito -quanto meno un po' di trasparenza, sottolineano le 
associazioni di consumatori. Ancora, le banche dovranno garantire ai loro clienti una copertura di 100.000 
euro contro un'eventuale insolvenza della banca; fino al 2010 erano 50.000 euro. 
Viaggiatori aerei: i voli rincarano a causa del "contributo ecologico". Le compagnie dovranno versare una 
cifra per passeggero in base alla distanza: 8 euro entro i 2.500 chilometri; 25 euro fino a 6.000; per i voli a 
lunga distanza sono 45 euro. Le società hanno già annunciato, però, di voler riversare il costo sul biglietto.
Clienti degli avvocati: d'ora in poi le vertenze con il proprio legale potranno essere discusse in una sede di 



conciliazione centralizzata, mentre prima se ne occupavano le singole Regioni. Dal primo gennaio il 
conciliatore sarà un ombudsman operante presso la Camera forense federale.

(estratto da un articolo pubblicato sul settimanale Der Spiegel del 31/12/2010. Traduzione di Rosa a Marca)

10-01-2011 11:43 L'insoluto italiano, i tempi della furbizia e quelli della giustizia
Alessandro Gallucci

 “Un disperato qualunquismo” è il titolo di un editoriale pubblicato sul Corriere 
della Sera lo scorso 30 dicembre, dove l'autore, Ernesto Galli della Loggia, ha definito la giustizia italiana 
come “tardigrada e approssimativa”. Un discorso generale e scontato, che assume rilievo perché pubblicato 
a chiare lettere sul principale quotidiano italiano. Un discorso che calza per buona parte a quanto c’è 
capitato di constatare, sconfortati, nei giorni scorsi.

In breve: una societa’ denominata “Business club” per tramite di un sito di cui segnalavano le probabili 
irregolarita’, www.paidtoreadonline.com, proponeva l’acquisto di un kit del valore di 25 euro di cui non era 
chiaro nulla se non che pareva configurarsi come una delle tante catene di Sant’Antonio che promettono 
grossi guadagni con relativi investimenti di tempo e denaro. Una delle tante operazioni che ciclicamente 
fanno man bassa di vittime nel sempre ampio mercato dei gonzi con qualche punta tra i distratti ed i neofiti 
della rete.
Ebbene dal giorno della nostra segnalazione presentata in data 13 marzo 2009 abbiamo dovuto attendere il 
15 dicembre 2010 per sapere che solo allora l’Autorita’ l’aveva presa in considerazione. Ben 642 giorni 
d’attesa per poter leggere nella stringata comunicazione inviataci dell’Agcm che s’e’ riscontrata 
l’impossibilita’ di “procedere all’avvio del procedimento” (gia’ solo questa forma potrebbe far storcere il naso 
ai linguisti), poiche’ il sito internet del quale segnalavamo la condotta dubbia non e’ piu’ attivo e comunque 
intestato a un indirizzo che, in quanto estero, rendeva impossibili ulteriori accertamenti. Uscendo dal 
burocratese, in sostanza, s’e’ dovuto aspettare un anno e mezzo per sentirsi dire che i soliti ignoti l’hanno 
fatta franca con buona pace per le regole del gioco. Non si tratta qui di fare le pulci all’operato dell’Antitrust 
su questo specifico provvedimento: gli espedienti tecnici in grado di neutralizzare, se non proprio 
scongiurare, la risposta sanzionatoria sono una nota dolente ben conosciuta. Certamente attendere quasi 
650 giorni solamente per averne la triste conferma, da’ un po’ il senso della resa. Sanzionare chi si compie 
una pratica commerciale scorretta, vuol dire anche contribuire a ridurre il numero di violazioni di determinate 
norme, irrobustire lo Stato di diritto, rendere effettivamente libere le scelte economiche dei singoli 
consumatori. Cosi’ quanto meno, dovrebbero andare le cose.
Il problema non risiede solamente nella velocita’ della risposta sanzionatoria, se necessaria, ma anche nella 
sua efficacia. Bisogna fornire a chi ha il dovere di far rispettare la legge, gli strumenti indispensabili a questo 
scopo. Non sempre e’ cosi’, seppur cosi’ dovrebbe essere.
E non si dica che il problema risiede nelle eccessive possibilità offerte dalla Rete: quante volte denunciamo 
un furto in casa, o la truffa di un concessionario d'auto e il poliziotto mentre redige il verbale ci guarda con 
faccia burocraticamente ironica, come a dire: ma perché perdiamo tempo? Tempo un mese e anche questi 
fogli finiranno nell'archivio dell'INSOLUTO ITALIANO. 

11-01-2011 11:48 L'immortalita' e' tale attraverso la vita
redazione

 Dagli anni 80 alcune scoperte fondamentali sono state fatte. I ricercatori sono riusciti a 
mettere in coltura delle cellule staminali embrionali e a mantenerle in questo stato indefinitivamente. Queste 
cellule vivono, a priori, eternamente. Si e' anche riusciti a trasformare delle cellule specializzate 
(differenziate) in cellule staminali in grado di attivare alcuni geni. Questo ci autorizza ad avanzare 
considerevolmente nella medicina rigenerativa, riparando la pelle e le ossa, i tendini, i vasi sanguigni, 
nonche' i neuroni. Tutto questo ci consente di vivere piu' a lungo e in buona salute. Ma scoprire come fanno 
e' di una complessita' cosi' grande come la comprensione di come noi ci sviluppiamo. Tutto questo si ascrive 
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in un ciclo: la vita si perpetua non attraverso un individuo che vive per l'eternita', ma grazie ad una serie di 
individui che crescono, invecchiano e passano il testimone della vita riproducendosi. L'mmortalita' e' tale 
attraverso questo ciclo di vita. I progressi spettacolari della biologia permetteranno di migliorare la salute, la 
longevita' e, puo' darsi, nutrire l'umanita'. Ma la scienza non basta. La societa' deve subito prendere 
conoscenza dei propri progressi e decidere cio' che deve farne.

Dal libro “Cellules souches, porteuse d'immortalité” (Odile Jacob) di Nicole Le Douarin, segretaria perpetua 
dell'Accadémie des sciences

11-01-2011 19:37 2010-2100. Dall'uomo riparato all'uomo aumentato
redazione
Fra trenta anni la medicina rigenerativa avra' considerevolmente rallentato l'invecchiamento dei nostri organi. 
Tra cento anni potra' esistere un uomo “aumentato”, piu' performante dell'uomo moderno.
Il cervello
2003. La scoperta delle cellule staminali nel cuore del cervello adulto grazie ad un'équipe dell'Istituto Pasteur 
ha eliminato il dogma secondo il quale il cervello e il midollo spinale non si possono riparare.
2020. La rigenerazione del cervello e' possibile, cosi' come la lotta contro l'Alzheimer.
2040. Alcuni ricercatori sono gia' in grado di rimpiazzare alcune zone difettose del cervello grazie a protesi 
micorelettroniche.
2100. Per i “post-umani”, la senilita' non sara' altro che un vecchio ricordo.

Gli organi vitali
2011. La scienza e' in grado gia' di rigenerare pezzi di dito grazie a estratti di vescica di maiale ed a 
fabbricare la pelle artificiale.
2020. Si diffonde sempre piu' la fabbricazione di pezzi del corpo (tendini, muscoli cardio-vascolari, etc.) 
utilizzando sia cellule staminali riprogrammate sia organi biotecnici.
2040. Utilizzando cellule di sintesi ispirate da altri organismi, si fabbricano in laboratorio dei cloni di polmone 
e di fegato. Di rene o di cuore, e poi vengono impiantati.
2100. Modificati geneticamente, gli organi vitali vivono molto di piu' e sono piu' performanti.

Il sistema sanguigno
2011. Ridurre il tasso di glucosio, di insulina e di colesterolo nel sangue e' una delle chiavi per l'allungamento 
della vita. Le prime terapie geniche arrivano sul mercato.
2020. Fabbricazione di nanocapsule capaci di pulire il sangue umano.
20130. La modificazione genetica dei globuli rende gli stessi piu' resistenti all'invecchiamento e agli attacchi 
virali.

Ossa e articolazioni
2011. Domina l'osteoporosi, l'ineluttabile invecchiamento del nostro scheletro che perde la propria densita'.
2015. Si bloccano gli enzimi che inibiscono la formazione dell'osso per rilanciare la macchina a cellule 
ossee.
2030. Si riducono notevolmente gli effetti dell'artrosi, eliminando le sue cause genetiche.
2050. L'utilizzo di cellule sintetiche piu' efficaci permette di costruire degli scheletri umani piu' performanti.

Le cellule
2011. Le nostre cellule non solo si ossidano, ma talvolta smettono di dividersi e qualche altra volta di 
riprodursi. Situazione che porta ad un invecchiamento dei tessuti.
2040. Sono efficaci le terapie per ridurre l'ossidazione e prevenire l'ineluttabile fine delle cellule attivando 
alcuni geni.

Non solo. La prospettiva inascoltata di una immortalita' possibile della macchina umana viene scoperta. 
Sogno o incubo?

L'occhio
2011. Cataratta, degenerazione maculare, glaucoma e altri problemi della vista sono i segnali piu' marcati 
dell'invecchiamento.
2020. Le terapie geniche e il perfezionamento degli impianti oculari fanno progressivamente sparire questi 
problemi.
2100. L'occhio del post-umano vede meglio, molto di piu'.

La doppia macchina
L'ultima tappa



Il discendente dell'uomo moderno e' realizzato come una “doppia macchina” perche' non e' un clone 
fabbricato grazie alle proprie cellule staminali. Grazie a della fibra ottica direttamente connessa sul proprio 
midollo osseo, il post-umano carica e scarica informazioni e programmi di conoscenza o di memoria. L'uomo 
e' liberato dal proprio sviluppo, realmente immortale, e' in grado di installare il contenuto del suo cervello in 
un'altra “macchina umana”.

(Articolo di Christophe Doré, pubblicato sul quotidiano Le Figaro del 11/01/2010)

11-01-2011 19:41 Energia alternativa e risparmio energetico. Intervista al ricercatore Bertrand Piccard
redazione

 Le fonti rinnovabili potrebbero già oggi dimezzare il consumo d'energia fossile. Ma ci 
vogliono le leggi, poiché gli uomini non agiscono su base volontaria e spesso confondono il prezzo con i 
costi. 

Il cinquantaduenne psichiatra Bertrand Piccard è nipote del fisico Auguste Piccard, che nel 1931 salì nella 
stratosfera in una bolla di metallo, ed è figlio dell'oceanografo Jacques, che nel 1960 scese con il batiscafo a 
10.916 metri di profondità. La sfida di Bertrand si chiama Project Solar Impulse: fare il giro del mondo con un 
aereo alimentato esclusivamente dal sole.

Signor Piccard, che cosa si è ripromesso per il 2011?
Il mio ultimo proposito risale a undici anni fa. Allora ebbi l'idea di produrre un velivolo senza carburante, 
capace di sorvolare il mondo. Nel 2010, con André Boschberg abbiamo raggiunto il primo obiettivo: un aereo 
senza carburante che vola di giorno e di notte.
Nessuna impresa dell'industria aerea o energetica vi ha sostenuto -ne è stupito? 
La Storia insegna che le grandi svolte industriali non avvengono in aziende consolidate. Non sono le 
maggiori a sopravvivere nella storia dell'umanità, ma quelle che si adattano meglio alle nuove situazioni. La 
migliore auto elettrica sul mercato, Tesla, non è stata inventata da un costruttore di auto, ma da un 
miliardario internet statunitense. Anche i primi cellulari non sono stati scoperti dai produttori di telefoni 
tradizionali. 
Cosa offre Solar Impulse alla vita quotidiana?
Dimostra che il potenziale dell'energia pulita è enorme se vogliamo ridurre il consumo di fonti fossili. Se 
venissero adottate in modo coerente dalla nostra società le tecnologie usate per Solar Impulse, potrebbero 
dimezzare già oggi il consumo di energie fossili. 
Ma se la cosa è così semplice perché non la mettiamo in pratica?
Molte aziende non se la sentono di fare il primo passo. Vorrebbero che lo facessero tutti. Per questo i 
governi dovrebbero porre dei limiti precisi al consumo di energia e di emissioni CO2. Costringerebbero i 
settori industriali a fare insieme il passo verso le tecnologie pulite: per isolare gli edifici; per scaldare e 
raffreddare; per l'auto, l'elettronica, l'illuminazione. La società sprecherebbe meno energia, meno soldi 
finirebbero all'estero per acquistare petrolio; si creerebbero centinaia di migliaia di posti di lavoro. 
Fintanto che paghiamo meno le energie fossili di quelle rinnovabili, le misure proposte sembrano utopistiche.
Risparmiare energia è sempre vantaggioso! Solo che molti scambiano il prezzo con il costo. Il prezzo del 
petrolio oggi è inferiore a quello dell'energia solare, invece i costi no. Nel prezzo dell'energia solare sono 
compresi tutti i costi, mentre nel prezzo di petrolio, gas e carbone non sono contenuti i 200 milioni di anni 
che ci sono voluti per il formarsi dei giacimenti, né i costi delle maree nere, né quelli per le guerre del petrolio 
né quelli del mutamento climatico. Con le energie fossili viviamo a spese degli anni futuri. 
Lei non crede nella forza del mercato?
No, piuttosto a un mondo globalizzato e speculatore, dove il prezzo del petrolio sale in fretta. Se non siamo 
pronti a risparmiare energia con l'aiuto delle tecnologie pulite, tra qualche anno l'energia a buon prezzo verrà 
a mancare. 
Che cosa vuol dire questo per la Svizzera? 
Se oggi il nostro Paese attuasse una politica energetica e climatica rigorosa, non inciderebbe granché sul 
clima mondiale. Però sulla nostra industria sì, poiché farebbe un enorme passo in avanti, creerebbe nuovi 
posti di lavoro, sarebbe di stimolo all'industria. La Svizzera oggi può ancora contare su innovazione e 
ricerca. Potrebbe essere all'avanguardia nell'energia pulita. Deve solo volerlo. 
Cosa pensa del nucleare? 



Non mi pongo il quesito se sia una fonte moralmente buona o no. Penso solo in modo economico. 
Cioè?
Contesto l'argomento, secondo cui nei prossimi vent'anni in Svizzera il consumo energetico salirà del 2% 
l'anno e quindi occorre una nuova centrale nucleare. Con le tecnologie attuali possiamo invece ridurre del 
2% l'anno i consumi, senza rinunciare al nostro comfort. Così facendo ci risparmieremmo un nuovo impianto 
nucleare, avremmo più posti di lavoro e saremmo un Paese più indipendente.
Ma per una Svizzera che già oggi ha un basso tasso di emissioni non è facile conseguire obiettivi climatici  
cosi' ambiziosi.
Non è vero che abbiamo poche emissioni! La richiesta fatta da Swisscleantech (l'associazione che 
promuove le energie pulite, ndr) di una riduzione del 20% a livello nazionale e del 20% all'estero è la nostra 
unica chance di sopravvivere economicamente. Quest'obiettivo lo si raggiunge se si provvede all'isolamento 
degli edifici, se si cambiano i sistemi di riscaldamento e d'illuminazione, se si costruiscono impianti per le 
energie rinnovabili. 
Chi dovrebbe pagare per tutto questo?
Non è una spesa. E' un investimento. Per una cosa come questa i soldi si trovano sempre. Se Lei compra 
delle azioni, investe. E investe anche se provvede a isolare bene la Sua casa poiché ricaverà un profitto del 
12% l'anno. Deutsche Bank ha sanato la sede principale a Francoforte con 200 milioni di euro; in cinque 
anni ha ripreso i soldi spesi con i risparmi che ne sono derivati.
Perché ci vogliono delle prescrizioni statali? Deutsche Bank ne ha fatto a meno. 
Qui in Svizzera viviamo nelle comodità e non sappiamo più cosa sia lo spirito pionieristico.
Stiamo troppo bene?
Nel breve termine sì. Ma se vogliamo rimanere ricchi dobbiamo fare subito delle buone scelte per il futuro. 
Centocinquant'anni fa la Svizzera era un Paese contadino piccolo e povero; la gente attraversava le 
montagne a piedi, la luce era quella delle candele. Sono state le decisioni politiche a permettere di costruire 
gallerie, ponti, laghi artificiali. Nessuno allora diceva che costavano di più che andare a piedi o a usare le 
candele. 
Economiesuisse (sindacato degli imprenditori, ndr) punta alla volontarietà. Lei, in quanto psichiatra, pensa  
che l'uomo sia capace spontaneamente di pensare a lungo termine e di tener conto della sostenibilità? 
No! La maggioranza cerca il proprio interesse immediato. Se non si è costretti a pensare al futuro, non lo si 
fa. Per questo esistono leggi che frenano le inadempienze. E' proibito buttare i rifiuti nel bosco, è proibito 
fumare, è proibito guidare in stato di ebbrezza. Ci vorrebbero delle leggi anche per impedire che la gente 
sprechi l'energia.

(Intervista di Gabriela Weiss, pubblicata sul quotidiano Neue Zuercher Zeitung del 09-01-2010. Traduzione  
di Rosa a Marca)
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